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Bovespa sobe 0,99% na semana,
mas perde 9% no mês

Justiça manda soltar secretário
executivo do Ministério do Turismo
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 Brasil terá taxa preferencial
para fomentar a concorrência

Levantamento do CNJ
aponta que pelo menos 87

magistrados estão sob ameaça

Esporte
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Paralelo
Compra:  1,59
Venda:     1,73

Comercial
Compra:   1,60
Venda:      1,61

Turismo
Compra:   1,54
Venda:       1,68

Compra:   2,29
Venda:      2,29

Compra:  69,10

Coluna CRECISP
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Coluna

Última Página
Viva + E Melhor

Manhã

Previsão do Tempo

Tarde Noite

30º C

14º C

Fonte: Climatempo

Sábado: Tempo en-
solarado, com ne-
voeiro ao amanhe-
cer. Noite de céu
limpo.

Manhã Tarde Noite

25º C

14º C

Domingo: Sol e
muitas nuvens à
tarde. À noite o
céu fica nublado e
pode chuviscar.

Manhã Tarde Noite

27º C

14º C

Segunda: Sol com
algumas nuvens.
Não chove.

Países
europeus
proíbem
prática

especulativa
Brasília – As autoridades

da França, Itália, Espanha e
Bélgica proibiram a venda de
ações de bancos e institui-
ções financeiras a descober-
to. A Autoridade Europeia de
Ativos e Mercados (Esma) in-
formou que vai combater in-
vestidores que espalharem
rumores, notícias falsas ou
enganosas.

A decisão foi tomada em
um período em que ações de
bancos, especialmente na
França, sofreram valorizações
e desvalorizações bruscas,
devido a temores sobre a ex-
posição dessas instituições à
crise da dívida soberana na
zona do euro.

A venda a descoberto é
uma prática com a qual inves-
tidores lucram apostando na
queda do preço de uma ação.
Segundo analistas, o uso
desse mecanismo acentuou a
recente instabilidade nos
mercados.                  Página 5

A paulista Nathalia Rossi se
classificou para a final da quar-
ta etapa do Circuito Itaú de Tê-
nis Feminino e continua sem per-
der sets em sua ótima semana. A
cabeça 1 superou com relativa
facilidade a juvenil Nathaly Ku-
rata, cabeça 3 e de 18 anos, por 6/
3 e 6/4. Sua adversária na final,
às 11 horas deste sábado, será a
peruana Patricia Ku Flores, que
marcou 6/2 e 6/4 sobre a para-

Rossi busca primeiro
título da temporada no

Circuito Itaú
guaia Isabela Robbiani.

Esta é a segunda decisão
que Rossi disputa nesta tem-
porada. Ela também chegou
na final de um ITF disputado
em Buenos Aires, em feverei-
ro, mas caiu na final. A cam-
panha no saibro do clube Es-
péria tem sido excelente, a
ponto de ela ter cedido ape-
nas 17 games em suas quatro
partidas.           Última Página

Brasileiras avançam às quartas
no evento teste de Londres
As duplas brasileiras se-

guem avançando no evento
teste para os Jogos Olímpicos
de Londres. Ângela/Lili e Taia-
na/Vivian superaram a rodada
das oitavas-de-final e garanti-
ram vaga entre as oito melho-
res parcerias da competição. O
torneio prossegue neste sába-
do, 13, com os jogos das quar-
tas-de-final.

Segundas colocadas no
Grupo F, Ângela e Lili não tive-
ram muita dificuldade para pas-
sar pelas oitavas. Em apenas 30
minutos, as brasileiras fizeram
21/10 e 21/13 sobre Graumann/
Anu, da Estônia.  Última Página
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Varela/Bampi lidera
categoria Pro Etanol

Reinaldo Varela e Edu Bampi continuam liderando a Pro Etanol

Ao chegar na tarde da últi-
ma sexta-feira, 12, em Gurupi,
no Estado do Tocantins, o
Rally dos Sertões completou
o primeiro quarto de seu traje-

to, ao percorrer 1.270 km
do total de 4.041 km até
Fortaleza (CE), quando de-
verá encerrar no dia 19 de
agosto.          Última Página
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Brasil goleia Uruguai, fica
em primeiro no Grupo A e

pega Peru na semifinal

Daniel bate falta

O Brasil terminou a primei-
ra fase do 1º Mundialito de Se-

leções de Futebol 7 com 100% de
aproveitamento. Na Arena Copa-

cabana, a equipe dirigida pelo
técnico José Moraes goleou o
Uruguai por 8 a 2 e fechou a fase
classificatória em primeiro lugar no
Grupo A - a Celeste, que estava
classificada, ficou com a segunda
posição. Com isto, neste sábado,
as semifinais que indicarão as se-
leções que vão lutar pelo título
neste domingo serão Itália (1º B) x
Uruguai (2º A), às 12h, e Brasil (1º
A) x Peru (2º B), às 13h15. As duas
partidas serão transmitidas pelo
SporTV. A entrada na Arena Co-
pacabana (Av. Atlântica, altura do
número 1.230) é gratuita.

A vitória brasileira foi garan-
tida no primeiro tempo, quando
ao contrário do que estava pro-
gramado a Seleção entrou com a
equipe titular.         Última Página
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A corregedora nacional de Justiça, ministra Eliana Calmon,
fala sobre o assassinato da juíza Patrícia Lourival Acioli no Rio
de Janeiro

Conselho Nacional de Justiça
(CNJ), ministra Eliana Calmon.

O levantamento do CNJ é pre-
liminar e não tem dados de esta-
dos como São Paulo e Minas Ge-
rais. Em junho, a corregedoria
enviou pedido de informações a
tribunais de todo o país, mas nem
todos responderam. Entre os es-
tados que forneceram os núme-
ros de magistrados ameaçados,
o Paraná é o que registra o maior
número de ocorrências, com 30
casos. O Maranhão aparece em
seguida, com 24 pedidos de es-
colta e reforço de segurança.

O nome da juíza Patrícia Aci-
oli, assassinada na última quin-
ta-feira, 11, na porta de casa, em
Niterói (RJ), não estava entre os
13 magistrados sob ameaça que
constam de lista enviada pelo
Tribunal de Justiça do Rio de Ja-
neiro ao CNJ.                 Página 5

Brasília – O Brasil tem pelo
menos 87 magistrados ameaça-
dos, e nem todos estão sob es-

colta ou proteção policial. O nú-
mero foi apresentado nesta sex-
ta-feira, 12, pela corregedora do

São Paulo – O Banco Cen-
tral vai elaborar e divulgar, a par-
tir de setembro, a Taxa Prefe-
rencial Brasileira. Ela será cal-
culada com base nos juros co-
brados dos empréstimos feitos
pelos melhores clientes dos ban-
cos do país – grandes empresas
– e poderá ser comparada aos
juros cobrados em outros tipos

de operações de crédito.
O anúncio da criação da

taxa referencial foi feito nes-
ta sexta-feira, 12, pelo presi-
dente do Banco Central, Ale-
xandre Tombini, durante semi-
nário promovido pela institui-
ção em São Paulo. Segundo
Tombini, essa será uma “taxa
prime brasileira”.    Página 3

Kassab diz que Dilma
receberá integrantes do

 PSD na próxima semana
 Página 4

Entulho dos edifícios
São Vito e Mercúrio vai
 virar asfalto ecológico

 Página 2

Exportações do agronegócio
atingem US$ 85,76 bilhões nos

últimos 12 meses
Página 3

Juíza assassinada no Rio de
Janeiro foi atingida por 21 tiros

Rio de janeiro - O delegado ti-
tular da Divisão de Homicídios,
Felipe Ettore, responsável pela in-
vestigação do assassinato da juí-
za criminal Patrícia Acioli, 47 anos,
disse que 21 tiros atingiram o cor-
po da magistrada, a maioria na par-

te da cabeça. Segundo ele, todas
as linhas de investigação são váli-
das, incluindo a passional.

“Nós estamos investigan-
do a execução. A vítima foi em-
boscada e foi alvejada por 21
disparos.                      Página 5
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Entulho dos edifícios São Vito e
Mercúrio vai virar asfalto ecológico
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A Prefeitura de São Paulo, por
meio da Secretaria de Coordena-
ção das Subprefeituras, vai
transformar os resíduos dos tra-
dicionais edifícios São Vito e
Mercúrio, na região central da
cidade, em asfalto ecológico para
pavimentação de 18 vias. Entre
elas está a avenida Sapopemba,
a mais extensa da cidade (com 5
mil metros de extensão), que terá
pavimentado o trecho entre a
Avenida dos Sertanistas e a Rua
Bento Guelfi.

A iniciativa, com investimen-
to de R$ 14 milhões, contribui
para minimizar o impacto ecoló-
gico que os restos de obras de
demolição podem produzir ao
meio-ambiente, quando não rece-
bem a correta destinação. As 18
vias a serem pavimentadas tota-
lizam área de 72 mil m² e uma ex-
tensão de mais de 10,7 km nas
Subprefeituras Campo Limpo,
Freguesia do Ó, Guaianases, Ita-
quera, São Miguel e São Mateus.

O material proveniente de resí-

duos (entulho) da demolição dos
prédios São Vito e Mercúrio será
usado como sub-base para a pavi-
mentação. Sobre esta camada será
acrescentada uma, composta por
restos de fresagem de ruas que
estão recebendo recapeamento.

Este ano a Prefeitura já pavi-
mentou 44 vias de terra com o
mesmo sistema, totalizando apro-
ximadamente 12,9 km de vias com
novo asfalto. As Subprefeituras
contempladas foram definidas
devido ao cronograma de pavi-

mentação e características físicas
para pavimentação.

“Com a aplicação deste tipo de
material nas ruas da cidade há um
ganho significativo para o meio-
ambiente, pois deixam de ser extraí-
dos da natureza cerca de 44 mil me-
tros cúbicos de brita, possibilitan-
do ainda a redução do despejo de
material inerte nos aterros e, conse-
quentemente, um aumento na vida
útil de operação desses locais”, afir-
ma o secretário de Coordenação
das Subprefeituras.

Governador renova frota de
ônibus na Baixada Santista

O governador Geraldo Alck-
min entregou nesta quinta-feira,
11, mais 60 veículos para o siste-
ma de Transporte Metropolitano
da Baixada Santista, completan-
do um total de 201 novos ônibus
que foram entregues entre janei-
ro e agosto deste ano. O sistema
é gerenciado pela EMTU/SP (Em-
presa Metropolitana de Trans-
portes Urbanos) e os novos
veículos substituirão parte da
frota anterior das empresas Pira-
cicabana e Breda.

Essa entrega faz parte da po-
lítica do Governo do Estado de
incentivar, junto aos permissio-
nários e concessionários, a reno-
vação da frota que opera as li-
nhas intermunicipais nas Regiões
Metropolitanas, de modo a pro-
porcionar melhores condições de
transporte à população.

“A Baixada terá, por parte da
EMTU e do Estado, a frota mais
nova de São Paulo e o ano que
vem já atenderá todo a exigência
da lei de acessibilidade, dois anos
antes. Ônibus com biodiesel, 5%
de biodiesel, motores P5, ou seja,
não poluentes, e mais conforto
para a população”, lembrou o

governador Geraldo Alckmin.
Do total de 201 novos veícu-

los, as empresas permissionárias
que atuam na Região Metropolita-
na da Baixada Santista já
entregaram nos últimos meses 141
ônibus zero quilômetro.  A nova
frota inclui micro-ônibus e ônibus
rodoviários para operação de li-
nhas seletivas e ônibus urbanos,
de maior capacidade de transpor-
te, para circular nas linhas comuns.
 Nessa entrega, 125 ônibus são da
empresa Piracicabana - lote no qual
estão incluídos 10 micro-ônibus -
e mais 16 veículos rodoviários 
são da Viação Breda.

 Com essa renovação, a ida-
de média da frota da Baixada San-
tista, que já é a menor das três
Regiões Metropolitanas do
Estado, chegará a apenas um ano
e meio. O investimento total das
empresas na aquisição dos 201
ônibus é de R$ 66,4 milhões.

Mais conforto e acessibilidade
Além da modernidade dos no-

vos veículos e redução da idade
média da frota, a principal
conquista para a população da Re-
gião Metropolitana da Baixada San-

Além da modernidade dos novos veículos e redução da idade média
da frota, 73% do sistema será composto por ônibus totalmente
acessíveis às pessoas com deficiência

tista é a acessibilidade, já que 73%
do sistema será composto por ôni-
bus totalmente acessíveis às pes-
soas com deficiência, que poderão
utilizar equipamentos como eleva-
dor para cadeira de rodas e espaço
reservado no interior do veículo.

Também há área especial para
pessoas com deficiência visual e
cão-guia.  Os bancos têm cor di-

ferenciada (amarela) para o uso dos
passageiros especiais. Aos usuári-
os em geral também há itens de con-
forto como bancos com assentos e
encosto estofados, vidros climati-
zados que ajudam a regular a tem-
peratura ambiente e diminuir o vo-
lume de ruídos, além de ventilado-
res internos no teto para garantir a
troca de ar no ambiente interno.
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A Escola Municipal de Ensi-
no Fundamental (EMEF) Estação
Jaraguá foi inaugurada nesta sex-
ta-feira, 12, pelo prefeito de São
Paulo. Em funcionamento desde
fevereiro deste ano, a escola
atende 600 alunos em dois tur-
nos e conta com infraestrutura
para leitura, informática e prática
de atividades físicas.

“Esta escola está em funcio-
namento e integrada a dezenas
de outras que foram construídas
ao longo dessa gestão. Aqui nes-
ta Diretoria Regional de Educa-
ção nós não temos nenhuma es-
cola com três turnos e nenhuma
EMEI com crianças estudando
menos do que seis horas. É mui-
to gratificante chegarmos nesse
momento. A nossa expectativa é
que até o fim da minha gestão
não tenhamos mais escolas com
3º turno”, disse o prefeito.

Em 2005, 326 das 457 Escolas
Municipais de Ensino Funda-
mental (EMEFs) que existiam na
Rede funcionavam com o turno
intermediário. Esse número repre-
sentava 71,3%  das EMEFs. Hoje,
restam apenas 39 escolas, ou 7%
das 544 da rede funcionando em
três turnos. No caso das Escolas
Municipais de Educação Infantil
(EMEIs), em 2005 funcionavam
em três turnos 421 unidades das
464 existentes. Hoje, apenas 13
EMEIs têm o turno intermediário
das 508 unidades da rede.

A nova escola está localiza-

Prefeito inaugura EMEF na Zona
Norte com capacidade para 600 alunos

O novo prédio tem três pavimentos com 10 salas de aula, refeitório,
sala de leitura e multiuso

da na rua João Aires, s/nº, e aten-
de alunos dos Ciclos I e II do
Ensino Fundamental que mo-
ram na região do Jaraguá, Zona
Norte. O novo prédio tem três
pavimentos e abriga conforta-
velmente as 10 salas de aula, o
refeitório, o espaço para práti-
ca interna de Educação Física,
a sala de leitura e multiuso,
além dos laboratórios de in-
formática educativa e de ciên-
cias. Na área externa há tam-
bém uma quadra poliesportiva.

Futuramente, a EMEF Esta-
ção Jaraguá ainda contará com
uma sala de Apoio e Acompanha-
mento à Inclusão (SAAI) e outra
de Apoio Pedagógico (SAP). Es-
tes locais serão usados por pro-
fissionais treinados para atender
as necessidades educacionais de
alunos que podem ou não se re-
lacionar com deficiências, super-
dotação ou altas habilidades.
Para atender os alunos com defi-
ciência e mobilidade reduzida a
escola possui banheiros adapta-
dos e um elevador.

Novas vagas
Desde 2005, a região da Zona

Norte, ganhou 15 novas EMEFs,
sete Escolas Municipais de Edu-
cação Infantil (EMEIs), seis Cen-
tros de Educação Infantil (CEIs)
e os Centros Educacionais Unifi-
cados (CEUs) Parque Anhangue-
ra e Jaguaré, totalizando 35 no-
vas unidades escolares.

O secretário de Educação fa-
lou sobre os avanços conquista-

dos pela cidade na área de vagas
no ensino fundamental.
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O governador Geraldo Alck-
min assinou nesta sexta-feira,
12, a liberação de aproximada-
mente R$ 3 milhões para a San-
ta Casa de Misericórdia de San-
tos. A verba será utilizada nas
obras de construção de uma
casamata para o abrigo de um
acelerador linear da área de ra-
dioterapia do hospital.

“O Estado liberou o acele-
rador linear, através de emenda
dos parlamentares aqui da Bai-
xada Santista, e agora está libe-
rando R$ 2,988 milhões para a
construção da casamata. Aqui
já tem uma, em torno de 300
m2, e ela será ampliada para
mais de 1.200 m2, prevendo um
segundo acelerador linear,
uma ressonância magnética
também de última geração e o
serviço para braquiterapia”,
afirmou o governador.

A casamata é um abrigo an-
tirradioativo, construído em
concreto e aço com revestimen-
to de chumbo e sistema de ven-

Neste fim de semana, dias 13
e 14, a CPTM realizará obras de
modernização e intervenções de
manutenção em suas seis linhas.
Com isso, a operação terá mu-
danças em horários e trechos es-
pecíficos. Os trabalhos serão re-
alizados em horários de menor
movimentação, a fim de gerarem
o menor impacto possível sobre
os usuários. Veja como fica a ope-
ração em cada linha.

Linha 7-Rubi [Francisco Mo-
rato-Jundiaí]: domingo, 14, das
8h às 18h, haverá substituição de
equipamento de via entre as es-
tações Francisco Morato e Bo-
tujuru, ocasionando maior inter-
valo entre as composições.

Linha 8-Diamante [Júlio
Prestes-Itapevi]: das 18h de sá-
bado, 13, até o fim da operação
comercial, a CPTM realizará ser-
viços de infraestrutura para a im-
plantação dos novos sistemas de
sinalização e de energia, além de
manutenção no equipamento de
via no trecho que compreende as
estações Lapa e Imperatriz Leo-
poldina. Domingo, 14, das 0h30
às 20 horas, haverá a substitui-
ção de equipamentos do sistema
de energia entre as estações San-
ta Terezinha e Barueri. Em ambos
os dias, os trens circularão com
intervalo médio maior.

Linha 9-Esmeralda [Osasco-
Grajaú]: Domingo, 14, durante
toda a operação comercial, have-
rá serviços de substituição de tri-
lhos na Estação Pinheiros. As
intervenções ocasionarão au-
mento no intervalo médio entre
os trens no trecho entre as esta-
ções Osasco e Hebraica Rebou-
ças onde a circulação será efetu-
ada em dois loops: Osasco-He-
braica Rebouças-Grajaú, com
transferência de passageiros

Alckmin libera R$ 3 mi
para construção
da casamata em

hospital de Santos
tilação de ar. O local fornece a
infraestrutura necessária para o
funcionamento do acelerador
linear de partículas.

Suas paredes de concreto
impedem o vazamento de radia-
ção durante a radioterapia, o
que garante mais segurança a
quem trabalha no local e tam-
bém a quem recebe o atendi-
mento. A previsão é que a casa-
mata esteja pronta ainda no pri-
meiro trimestre de 2012.

“O acelerador linear é para
radioterapia, é para a cura, para
tratamento. E ele tem uma efici-
ência impressionante. Nós
médicos dizemos que tem a
melhor pontaria do Brasil, ele
é muito certeiro no sentido de
tratar o câncer, por exemplo,
sem lesar o tecido do entor-
no. Então é muito eficiente o
trabalho, é a última geração.
Esse acelerador linear aqui
para a Santa Casa de Santos é
o mesmo do Sírio Libanês em
São Paulo”, lembrou Alckmin.

Operação da CPTM
terá alterações para
obras de melhorias

obrigatória em Hebraica Rebou-
ças. Ainda no domingo, das 8 às
20 horas, serão realizadas a subs-
tituição de equipamentos de via
e serviços de infraestrutura para
o sistema de energia na região da
estação Santo Amaro.

Linha 10-Turquesa [Brás -
Rio Grande da Serra]: das 8h às
18h de domingo, 14, serviços de
manutenção de equipamentos de
via entre as estações Capuava e
Ribeirão Pires ocasionarão au-
mento no intervalo médio entre
as composições.

Linha 11-Coral [trecho Guai-
anazes-Estudantes]: das 20h de
sábado, 13, até o fim da operação
comercial de domingo, 14, haverá
serviços de manutenção na pas-
sagem em nível Caravelas entre as
estações Jundiapeba e Mogi das
Cruzes. Por conta disso, as com-
posições circularão com maior in-
tervalo médio no trecho.

Linha 11-Coral [trecho Luz-
Guaianazes]: a partir da 1 hora do
domingo, 14, até o fim da opera-
ção comercial, será realizada ma-
nutenção nos equipamentos de
sinalização e no sistema de ener-
gia na região da estação Tatua-
pé, ocasionando maior intervalo
médio na circulação dos trens.

Linha 12-Safira [Brás-Cal-
mon Viana]: das 18h às 23 horas
de sábado, 13, a CPTM realizará
manutenção no sistema de ener-
gia entre as estações Itaquaque-
cetuba e Calmon Viana. Das 23h
de sábado, 13, até o fim da opera-
ção comercial de domingo, 14,
haverá serviços de infraestrutu-
ra para o sistema de energia en-
tre as estações São Miguel Pau-
lista e Itaim Paulista. Por esse
motivo, os trens irão operar com
maior intervalo médio.

EDITORIAL
A coluna do jornalista Cesar

Neto tem como visão ser refe-
rência na política. Sua missão
é continuar sendo uma via de li-
berdade possível entre comuni-
cação, sociedade e instituições.

SERÁ
Comissão de finanças da Câ-

mara de São Paulo quer esclarecer
que tipo de multiplicação  de ‘pães
e peixes’ ocorreu no ‘milagre’ da
compra de uma área na Zona Les-
te (originalmente destinada ...

‘MILAGRE’
... pra ser campus de uma

Universidade Federal) pela igre-
ja Mundial, do ex-vereador 
(hoje deputado federal - PP) Zé
Olimpio. É que a prefeitura  de-
sapropriou a área (175 mil me-
tros quadrados ...   

DA
... em julho e o Ministério

Público tá questionando o pro-
cesso de ‘avaliação’ da área pra
que seja esclarecido como que
o arrematante que pagou cerca
de 16 milhões de Reais pode re-
ceber cerca ... 

IGREJA
... de mais de 40 milhões. Em

tempo: o fato do vereador Atílio
Francisco, bispo da igreja Uni-
versal, fazer parte da comissão
não quer dizer que haja qualquer
tipo de retaliação pelo fato ...

MUNDIAL ?
... do líder maior da Mundial

ser ex-membro da igreja de Edir
Macedo. Não vai ser fácil pro
diretor (desapropriações) e pra di-
retora (Judicial) da prefeitura  fa-
lar sobre os ‘santos’ do ‘milagre’.

CONFORME
Não deu outra. Conforme an-

tecipado (semana passada) nes-
ta coluna política a Justiça Elei-
toral brasileira (no caso a corre-
gedora-geral Nancy Andrighi
não aceitou ações movidas ...

ANTECIPADO
... pelo PTB (em São Paulo

do deputado estadual, eterno
líder na Assembleia SP, presi-
dente estadual e secretário na-
cional Campos Machado) e
pelo DEM (em São Paulo por
enquanto ...

NESTA
... nas mãos dos deputados

federais Jorge Tadeu - presiden-
te estadual e Rodrigo Garcia -
que se diz rompido com o agora
ex-companheiro Gilberto Kas-
sab). O prefeito de São Paulo ... 

COLUNA
... O PTB alegava que o PSD

(incorporado no início da déca-
da de 2000) ainda lhe rendia ônus.
O DEM, aproveitou denúncias
sobre fraudes no processo bu-
rocrático da re-refundação ...

POLÍTICA
... Quem tem sido

decisivo, em São Paulo, dando-
se ao luxo de fazer gozação
sobre os ‘modus operandi’ dos
adversários é o professor de
Direito e ex-governador SP
Cláudio Lembo.

EDITOR
O jornalista Cesar Neto assi-

na esta coluna desde 1993. Pre-
sidiu o comitê de imprensa na
prefeitura de São Paulo. Está se-
cretário-geral na Associação dos
Cronistas Políticos (SP).

CESAR
 NETO

w w w. c e s a r n e t o . c o m



 Brasil terá taxa preferencial
para fomentar a concorrência

São Paulo, 13, 14 e 15 de agosto de 2011 Economia
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ANÚNCIO DE DISTRIBUIÇÃO E DE ENCERRAMENTO DE CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS

Brazilian Securities Companhia de Securitização, sociedade inscrita no CNPJ/MF sob o nº 03.767.538/0001-14, com sede na Av. Paulista, nº 1374, 15º andar- São Paulo-SP
A Brazilian Securities na qualidade de emissora e ofertante (“BS”), comunica o início e o encerramento da distribuição de CRI das Séries 2.011-240 e 2.011-241,

de sua 1ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários (“CRI”), nominativos e escriturais, na data de 13/06/2011 (“Data de Emissão”).
Perfazendo o montante total de:

R$ 14.260.385,54
Código(s) do(s) Ativo(s): 11F0034534 (2.011-240) e 11F0034536 (2.011-241)

Código(s) ISIN: BRBSCSCRI5Z5 (2.011-240) e BRBSCSCRI608 (2.011-241)
(Este anúncio é de caráter exclusivamente informativo, não se tratando de oferta de venda de valores mobiliários)

A Emissão foi registrada em caráter provisório na CVM sob o(s) n°(s) CVM/SRE/CRI/
2011-31 e CVM/SRE/CRI/2011-32, em 27/06/2011, e encontra-se em processo de
análise para concessão do registro definitivo.
A Emissão de CRI realizada nos termos do Termo de Securitização e aprovada
conforme o Estatuto Social da Securitizadora, observando os limites da Reunião do
Conselho de Administração ocorrido em 10/01/2011.
I - CARACTERÍSTICAS DA EMISSÃO E DA OFERTA
a) Emissão: Primeira emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários da Brazilian

Securities das Séries 2.011-240 e 2.011-241 (“CRI”).
b) Características CRI: Sendo emitidos 42 CRI Sênior relativos à série 2.011-240 e 4

CRI Júnior relativos à série 2.011-241, com valor nominal unitário de R$
305.579,69 para os CRI Sênior e R$ 356.509,64 para os CRI Júnior, perfazendo o
valor total de emissão de R$ 14.260.385,54.

c) Prazo de Emissão: Prazo de 239 meses, a partir da Data de Emissão.
d) Data de Início de Pagamento da Remuneração: juros a partir de 13/08/2011

para os CRI Sênior e 13/01/2012 para os CRI Júnior.
e) Remuneração para os CRIs: Taxa efetiva de 8,7000% a.a. para os CRI Sênior e

40,9441% a.a para os CRI Júnior, atualizados monetariamente pela variação
acumulada do Índice Geral de Preços de Mercado (“IGP-M”), calculado e
divulgado pela Fundação Getúlio Vargas.

f) Data de Encerramento da Distribuição: Nesta data.
g) Preço de Subscrição: A integralização será à vista, no ato da subscrição. Os CRI

poderão ser subscritos com ágio ou deságio sobre o preço base de subscrição. As
eventuais taxas de ágio ou deságio deverão ser uniformes para todos os CRI, de
modo que os CRI façam jus à mesma taxa efetiva de remuneração.

h) Distribuição Parcial dos CRI: Os CRI emitidos em uma ou mais séries, nos
termos da Lei 9.514/97, poderão ter sua colocação realizada total ou parcialmente.
Na hipótese de colocação parcial, a oferta poderá ser mantida desde que colocado
um mínimo de 10% do montante ofertado, ficando facultado à securitizadora
cancelar ou subscrever os CRI não colocados.

i) Condições de Integralização: Os CRI serão negociados pelo seu valor nominal
unitário. A integralização ocorrerá em moeda corrente nacional e por intermédio
dos procedimentos estabelecidos pela Cetip, e/ou BM&FBOVESPA, sendo admitido
ágio no momento da integralização, que deverá ser igual para todos os
investidores.

j) Remuneração aos Investidores: A BS pagará aos investidores a remuneração
dos CRI por meio da Cetip e/ou BM&FBovespa. Os pagamentos ocorrerão
mensalmente, todo dia 13 de cada mês, conforme o fluxo financeiro constante do
Termo de Securitização de Créditos (“Termo”).

k) Amortização Extraordinária e Resgate dos CRI: A BS promoverá a
Amortização Antecipada, total ou parcial, dos CRI nas hipóteses previstas no
Termo. Nestas hipóteses, a amortização obedecerá à ordem e demais condições
estabelecidas no Termo, e deverá ser avisada ao Agente Fiduciário. À
Securitizadora é permitido a qualquer momento, promover o resgate antecipado
dos CRI, desde que alcance indistinta e proporcionalmente todos os CRI ao seu
valor unitário na data do evento.

l) Regime de Colocação: por melhores esforços pela BS, não contando com
instituições intermediárias na distribuição e colocação dos CRI.

m) Regime Fiduciário: Na forma do artigo 9º da Lei 9.514/97, a BS instituiu Regime
Fiduciário sobre os Créditos Imobiliários, tendo nomeado como Agente Fiduciário a
Oliveira Trust DTVM S.A. (“Agente Fiduciário”).

n) Garantias dos CRI: (1) Instituição do Regime Fiduciário sobre os Créditos
Imobiliários cedidos. (2) Garantia Real: 100% dos Créditos Imobiliários são

garantidos por alienação fiduciária do(s) imóvel(is), constituída na forma prevista
na Lei 9.514/97, conforme individualizados no Anexo I do Termo. A cessão dos
Créditos Imobiliários para a Securitizadora implica, por força de lei, na automática
transferência das respectivas garantias de alienação fiduciária em seu favor; e (3)
CRIs Júnior subordinados aos CRI Sênior.

o) Público Alvo da Oferta: A Oferta primária tem como público alvo investidores
qualificados, conforme definido no artigo 109 da Instrução CVM 409, de 18 de
agosto de 2004.

p) Inadequação de Investimento: O investimento em CRI não é adequado aos
investidores que: (i) necessitem de liquidez considerável com relação aos títulos
adquiridos, uma vez que a negociação de CRI no mercado secundário brasileiro é
restrita; e/ou (ii) não estejam dispostos a correr risco de crédito relacionado ao
setor imobiliário.

q) Publicidade: Todos os atos e decisões relevantes decorrentes da oferta, incluindo,
mas não se limitando aos Anúncios de Distribuição e de Encerramento, ou que
vierem a envolver, direta ou indiretamente, os interesses dos titulares de CRI, serão
publicados no jornal “O Dia” em circulação no Estado de São Paulo, e
disponibilizados no website da empresa (www.braziliansecurities.com.br),
podendo a BS, mediante comunicação prévia ao Agente Fiduciário e aos detentores
dos CRI, alterar referido veículo, através de aditamento ao Termo de Securitização.

r) Classificação de Risco: A presente Emissão não será objeto de análise por
Agência de Rating.

A Brazilian Securities Companhia de Securitização comunica que foram subscritos e
integralizados a totalidade da Emissão, da seguinte forma:

CRI Sênior - Série 2.011-240 CRI Júnior- Série 2.011-241

Tipo de Tipo de
Investidor Adquirentes Quantidade Investidor Adquirentes Quantidade

Emissora 01 26 Emissora 01 04
Pessoa

01 16Jurídica

II - OUTRAS INFORMAÇÕES
Para maiores informações sobre a Oferta e os CRI, bem como para obtenção do
exemplar do Prospecto, os interessados deverão dirigir-se à CVM e à sede da Emissora,
nos endereços indicados abaixo, sendo que o Prospecto encontra-se à disposição dos
investidores na CVM para consulta e reprodução apenas.

Brazilian Securities Companhia Comissão de Valores Mobiliários -
de Securitização CVM
Avenida Paulista, nº  1.374, 15º andar Rua Sete de Setembro, nº 111, 2º andar -
São Paulo - SP Rio de Janeiro - RJ
Tel.: (11) 4081-4754 Rua Cincinato Braga, nº 340, 2º, 3° e
Fax: (11) 4081-4652 4° andares - São Paulo - SP

O Prospecto está disponível, em versão eletrônica, para consulta e reprodução, no
website: da Emissora (www.braziliansecurities.com.br) e da CVM (www.cvm.gov.br).

“O REGISTRO DA OFERTA NÃO IMPLICA, POR PARTE DA CVM, GARANTIA DE
VERACIDADE DAS INFORMAÇÕES PRESTADAS OU EM JULGAMENTO SOBRE A
QUALIDADE DA EMISSORA, BEM COMO SOBRE OS CRIs A SEREM DISTRIBUÍDOS.”

ANÚNCIO DE DISTRIBUIÇÃO E DE ENCERRAMENTO DE CERTIFICADOS DE RECEBÍVEIS IMOBILIÁRIOS

Brazilian Securities Companhia de Securitização, sociedade inscrita no CNPJ/MF sob o nº 03.767.538/0001-14, com sede na Av. Paulista, nº 1374, 15º andar- São Paulo-SP
A Brazilian Securities na qualidade de emissora e ofertante (“BS”), comunica o início e o encerramento da distribuição de CRI das Séries 2.011-247 e 2.011-248,

de sua 1ª Emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários (“CRI”), nominativos e escriturais, na data de 20/06/2011 (“Data de Emissão”).
Perfazendo o montante total de:

R$ 14.576.797,87
Código(s) do(s) Ativo(s): 11F0039975 (2011-247) E 11F0040500 (2011-248)

Código(s) ISIN: BRBSCSCRI632 (2011-247) e BRBSCSCRI640 (2011-248)
(Este anúncio é de caráter exclusivamente informativo, não se tratando de oferta de venda de valores mobiliários)

A Emissão foi registrada em caráter provisório na CVM sob o(s) n°(s) CVM/SRE/CRI/
2011-36 e CVM/SRE/CRI/2011-37, em 08/07/2011, e encontra-se em processo de
análise para concessão do registro definitivo.
A Emissão de CRI realizada nos termos do Termo de Securitização e aprovada
conforme o Estatuto Social da Securitizadora, observando os limites da Reunião do
Conselho de Administração ocorrido em 10/01/2011.
I - CARACTERÍSTICAS DA EMISSÃO E DA OFERTA
a) Emissão: Primeira emissão de Certificados de Recebíveis Imobiliários da Brazilian

Securities das Séries 2.011-247 e 2.011-248 (“CRI”).
b) Características CRI: Sendo emitidos 43 (quarenta e três) CRI Sênior relativos à

série 2.011-247 e 4 (quatro) CRI Júnior relativos à série 2.011-248, com valor
nominal unitário de R$ 305.095,77 (trezentos e cinco mil noventa e cinco reais e
setenta e sete centavos)  para os CRI Sênior e R$ 364.419,94 (trezentos e sessenta
e quatro mil quatrocentos e dezenove reais e noventa e quatro centavos)  para os
CRI Júnior, perfazendo o valor total de emissão de R$ 14.576.797,87 (quatorze
milhões, quinhentos e setenta e seis mil, setecentos e noventa e sete reais e oitenta
e sete centavos).

c) Prazo de Emissão: Prazo de 359 (trezentos e cinquenta e nove) meses, a partir da
Data de Emissão.

d) Data de Início de Pagamento da Remuneração: juros a partir de 20/08/2011
para os CRI Sênior e 20/01/2012 para os CRI Júnior.

e) Remuneração para os CRI: Taxa efetiva de 8,0000% a.a. para os CRI Sênior e
44,2532% a.a para os CRI Júnior, atualizados monetariamente pela variação
acumulada do Índice Geral de Preços de Mercado (“IGP-M”), calculado e
divulgado pela Fundação Getúlio Vargas.

f) Data de Encerramento da Distribuição: Nesta data.
g) Preço de Subscrição: A integralização será à vista, no ato da subscrição. Os CRI

poderão ser subscritos com ágio ou deságio sobre o preço base de subscrição. As
eventuais taxas de ágio ou deságio deverão ser uniformes para todos os CRI, de
modo que os CRI façam jus à mesma taxa efetiva de remuneração.

h) Distribuição Parcial dos CRI: Os CRI emitidos em uma ou mais séries, nos
termos da Lei 9.514/97, poderão ter sua colocação realizada total ou parcialmente.
Na hipótese de colocação parcial, a oferta poderá ser mantida desde que colocado
um mínimo de 10% do montante ofertado, ficando facultado à securitizadora
cancelar ou subscrever os CRI não colocados.

i) Condições de Integralização: Os CRI serão negociados pelo seu valor nominal
unitário. A integralização ocorrerá em moeda corrente nacional e por intermédio
dos procedimentos estabelecidos pela Cetip, e/ou BM&FBOVESPA, sendo admitido
ágio no momento da integralização, que deverá ser igual para todos os
investidores.

j) Remuneração aos Investidores: A BS pagará aos investidores a remuneração
dos CRI por meio da Cetip e/ou BM&FBovespa. Os pagamentos ocorrerão
mensalmente, todo dia 20 de cada mês, conforme o fluxo financeiro constante do
Termo de Securitização de Créditos (“Termo”).

k) Amortização Extraordinária e Resgate dos CRI: A BS promoverá a
Amortização Antecipada, total ou parcial, dos CRI nas hipóteses previstas no
Termo. Nestas hipóteses, a amortização obedecerá à ordem e demais condições
estabelecidas no Termo, e deverá ser avisada ao Agente Fiduciário. À
Securitizadora é permitido a qualquer momento, promover o resgate antecipado
dos CRI, desde que alcance indistinta e proporcionalmente todos os CRI ao seu
valor unitário na data do evento.

l) Regime de Colocação: por melhores esforços pela BS, não contando com
instituições intermediárias na distribuição e colocação dos CRI.

m) Regime Fiduciário: Na forma do artigo 9º da Lei 9.514/97, a BS instituiu Regime
Fiduciário sobre os Créditos Imobiliários, tendo nomeado como Agente Fiduciário a
Oliveira Trust DTVM (“Agente Fiduciário”).

n) Garantias dos CRI: (1) Instituição do Regime Fiduciário sobre os Créditos
Imobiliários cedidos. (2) Garantia Real: 100% dos Créditos Imobiliários são
garantidos por alienação fiduciária do(s) imóvel(is), constituída na forma prevista

na Lei 9.514/97, conforme individualizados no Anexo I do Termo. A cessão dos
Créditos Imobiliários para a Securitizadora implica, por força de lei, na automática
transferência das respectivas garantias de alienação fiduciária em seu favor; e (3)
CRI Júnior subordinados aos CRI Sênior; e (4) Obrigação individual do(s)
Coobrigado(s) de recomprar os Créditos Imobiliários.

o) Público Alvo da Oferta: A Oferta primária tem como público alvo investidores
qualificados, conforme definido no artigo 109 da Instrução CVM 409, de 18 de
agosto de 2004.

p) Inadequação de Investimento: O investimento em CRI não é adequado aos
investidores que: (i) necessitem de liquidez considerável com relação aos títulos
adquiridos, uma vez que a negociação de CRI no mercado secundário brasileiro é
restrita; e/ou (ii) não estejam dispostos a correr risco de crédito relacionado ao
setor imobiliário.

q) Publicidade: Todos os atos e decisões relevantes decorrentes da oferta,
incluindo, mas não se limitando aos Anúncios de Distribuição e de Encerramento,
ou que vierem a envolver, direta ou indiretamente, os interesses dos titulares de
CRI, serão publicados no jornal “O Dia” em circulação no Estado de São Paulo, e
disponibilizados no website da empresa (www.braziliansecurities.com.br),
podendo a BS, mediante comunicação prévia ao Agente Fiduciário e aos
detentores dos CRI, alterar referido veículo, através de aditamento ao Termo de
Securitização.

r) Classificação de Risco: Os CRI objeto desta Emissão encontram- se em análise
pela Ficth Rating e a qualquer tempo poderá ser requerida pelo(s) Investidor(es)
a atualização da classificação de risco, que será contratada pela Securitizadora
a cada 12 meses durante o prazo dos CRIs. O Relatório inicial de classificação de
risco, bem como suas renovações serão disponibilizadas no website da
securitizadora (www.braziliansecurities.com.br/Portifólio/CRIs Emitidos/
Selecionar Série/Visualizar).

A Brazilian Securities Companhia de Securitização comunica que foram subscritos e
integralizados a totalidade da Emissão, da seguinte forma:

CRI Sênior - Série 2011-247 CRI Júnior- Série 2011-248
Tipo de Tipo de

Investidor Adquirentes Quantidade Investidor Adquirentes Quantidade

Emissora 01 21 Emissora 01 04
Pessoa

02 22Jurídica

II - OUTRAS INFORMAÇÕES
Para maiores informações sobre a oferta e os CRI, bem como para obtenção do
exemplar do Prospecto, os interessados deverão dirigir-se à CVM e à sede da Emissora,
nos endereços indicados abaixo, sendo que o Prospecto encontra-se à disposição dos
investidores na CVM para consulta e reprodução apenas.

Brazilian Securities Companhia Comissão de Valores Mobiliários -
de Securitização CVM
Avenida Paulista, nº  1.374, 15º andar Rua Sete de Setembro, nº 111, 2º andar -
São Paulo - SP Rio de Janeiro - RJ
Tel.: (11) 4081-4477 Rua Cincinato Braga, nº 340, 2º, 3° e
Fax: (11) 4081-4652 4° andares - São Paulo - SP

O Prospecto está disponível, em versão eletrônica, para consulta e reprodução, no
website: da Emissora (www.braziliansecurities.com.br) e da CVM (www.cvm.gov.br).

“O REGISTRO DA OFERTA NÃO IMPLICA, POR PARTE DA CVM, GARANTIA DE
VERACIDADE DAS INFORMAÇÕES PRESTADAS OU EM JULGAMENTO SOBRE A
QUALIDADE DA EMISSORA, BEM COMO SOBRE OS CRIs A SEREM DISTRIBUÍDOS.”

O presidente do Banco Central, Alexandre Tombini
São Paulo – O Banco Central

vai elaborar e divulgar, a partir de
setembro, a Taxa Preferencial
Brasileira. Ela será calculada com
base nos juros cobrados dos
empréstimos feitos pelos melho-
res clientes dos bancos do país
– grandes empresas – e poderá
ser comparada aos juros cobra-
dos em outros tipos de opera-
ções de crédito.

O anúncio da criação da taxa
referencial foi feito nesta sexta-
feira, 12, pelo presidente do Ban-
co Central, Alexandre Tombini,
durante seminário promovido
pela instituição em São Paulo.
Segundo Tombini, essa será uma
“taxa prime brasileira”.

A taxa prime já é calculada por
bancos centrais de outros países.
Ela também corresponde aos ju-

ros dos empréstimos feitos pe-
los bancos aos seus melhores
clientes, geralmente, grandes
empresas. É, assim, a taxa mais
baixa cobrada nesses países.

Tombini disse também que a
criação da “prime brasileira” deve
estimular a concorrência bancá-
ria e colaborar para uma queda
nos juros de todo tipo de crédi-
to. “A criação desta referência
permitirá que as demais taxas do
sistema possam ser comparadas
com essa”, disse. “Com isso, es-
peramos também uma maior con-
corrência do sistema bancário.”

Febraban vê com cautela edi-
ção da taxa preferencial

A Federação Brasileira dos
Bancos (Febraban) vai aguardar
a publicação mensal da “taxa pre-
ferencial brasileira”, no mês que
vem, para só então se manifestar
sobre os possíveis benefícios
que a nova taxa poderá trazer
para o mercado de crédito.

A entidade representativa
dos bancos comerciais acompa-
nhou o anúncio feito nesta sex-

ta-feira, 12, pelo presidente do
Banco Central, Alexandre Tom-
bini, durante seminário sobre
Riscos, Estabilidade Financei-
ra e Economia Bancária, em São
Paulo. Cautelosos, os banquei-
ros preferem primeiro ver os
termos exatos do novo referen-
cial de juros.

Tombini disse que a taxa será
calculada com base nos juros
dos empréstimos bancários para
grandes empresas, clientes pre-
ferenciais, que conseguem cus-
tos mais baixos em suas opera-
ções. Será, portanto, um referen-
cial para comparar os juros do
mercado, com potencial para es-
timular a concorrência entre os
bancos, acredita ele.

A exemplo do silêncio da Fe-
braban, a Associação Nacional
dos Executivos de Finanças,
Administração e Contabilida-
de (Anefac) e o Instituto Bra-
sileiro dos Executivos de Fi-
nanças (Ibef) também prefe-
rem esperar a concretização da
medida anunciada pela auto-
ridade monetária.
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Exportações do agronegócio
atingem US$ 85,76 bilhões

nos últimos 12 meses
Brasília - O agronegócio bra-

sileiro alcançou um novo recor-
de ao exportar, no acumulado dos
últimos 12 meses, entre agosto de
2010 e julho deste ano, US$ 85,76
bilhões em produtos agropecuári-
os. O resultado é 23,7% maior que o
registrado nos 12 meses anteriores,
quando o valor comercializado para
o exterior foi US$ 69,36 bilhões. As
importações, na comparação entre
os dois períodos, aumentou 34,2%,
passando de US$ 11,86 bilhões para
US$ 15,91 bilhões.

De acordo com o Ministé-
rio da Agricultura, que divul-
gou os dados nesta sexta-feira,
12, o saldo da balança comerci-
al do agronegócio cresceu
21,5% nesse período, ou US$
12,35 bilhões, passando de US$
US$ 57,5 bilhões para US$ 69,85
bilhões. Os principais compra-
dores dos produtos do agrone-
gócio brasileiro continuam sen-
do a China, com participação de
14,8%, os Países Baixos (7,4%),
os Estados Unidos (6,7%) e a
Rússia (5,7%). Entre os que
apresentaram maiores aumen-
tos percentuais nas compras,
destacam-se Argélia (104,7%),
Espanha (55,9%), Japão (49,3%)

e Rússia (40,9%).
Em julho, as exportações do

setor alcançaram US$ 8,47 bi-
lhões, um aumento de 15,6% em
relação ao mesmo mês de 2010.
As importações cresceram
23,8%, chegando a US$ 1,41 bi-
lhão, o que rendeu um superá-
vit de US$ 7,06 bilhões. O saldo
é 14,1%, ou US$ 873,5 milhões,
maior que o de julho do ano
passado. Segundo o ministério,
os setores que mais contribuí-
ram para os resultados positi-
vos foram o complexo sucroal-
cooleiro, com aumento de 53,1%
das exportações em julho, a
soja, com crescimento de 31,6%
e o café, com 12,5%.

Entre os três produtos mais
vendidos no mês (complexo su-
croalcooleiro, soja e carne), com
mais de US$ 1 bilhão em expor-
tações, a carne foi o único que
teve retração no mês, de 3,2%.
As exportações de carne de aves
se expandiram, mas as de carnes
bovina in natura e suína, esta
última mais afetada pelo embar-
go da Rússia a frigoríficos do Rio
Grande do Sul, Paraná e de Mato
Grosso, diminuíram 22,5% e
17,4%, respectivamente.

Mercadante: 25 empresas estão na lista de
interessadas em produzir tablets no Brasil

Rio de Janeiro – O governo
federal já tem 25 empresas inte-
ressadas em produzir tablets no
Brasil. Dessas, nove já estão
“praticamente” licenciadas. Foi o
que revelou nesta sexta-feira, 12,
o ministro da Ciência, Tecnolo-
gia e Inovação, Aloizio Merca-
dante, depois de ser empossado
como presidente do Conselho de
Administração da Financiadora
de Estudos e Projetos (Finep),
órgão vinculado ao ministério.

Mercadante citou, entre as
empresas de capital nacional e
estrangeiro, a Apple, Motorola,
Samsung, Semp Toshiba, Positivo,
Itautec e LG. O ministro acredita que,
com a desoneração de 31% de im-

postos federais e, em alguns casos,
com a desoneração de impostos
municipais e estaduais, a exemplo
do que ocorre na Zona Franca de
Manaus, a consequência será a
obtenção de preços competitivos,
beneficiando o consumidor.

A oferta do produto já será
uma realidade no próximo Natal,
estimou Mercadante. “Vai ser
abundante [a oferta] e eu acho
que nós vamos ter, no Natal, mui-
tas opções de qualidade, de pre-
ço, de formato. A concorrência é
o melhor caminho para o consu-
midor usufruir [de um produto]”.
Ele acredita que uma maior con-
corrência e a desoneração vão
beneficiar o consumidor e gerar

conteúdo local e inovação.
Mercadante explicou, ainda,

que o Ministério da Ciência, Tec-
nologia e Inovação está traba-
lhando também para “adensar” a
cadeia produtiva. Segundo ele, o
tablet que será produzido no país
terá 25% de conteúdo nacional,
no primeiro ano, e 80% em três
anos. “Se nós levarmos esse
modelo para celulares e para te-
levisores e exigirmos mais con-
teúdo e memória, nós trazemos
semicondutores [para serem pro-
duzidos no Brasil] nessa área”.

O ministro lembrou que a ên-
fase é também na formação e ca-
pacitação na área de recursos
humanos. Em paralelo, estão sen-

do negociadas novas medidas de
fomento à indústria de semicon-
dutores, que vão ser lançadas em
breve. “Estamos negociando
projetos concretos de compo-
nentes na cadeia produtiva de
tecnologia da informação [TI]”.

“Queremos usar o poder de
compra do Estado também como
instrumento de gerar escala para
atrair empresas que produzam
componentes no Brasil”. Merca-
dante disse que o Brasil vai en-
trar no clube dos 20 países pro-
dutores de semicondutores. “E
tem que entrar no clube dos qua-
tro que produzem telas, displays.
Esse é o maior desafio do minis-
tério no momento”. Brasília – O Comando Nacio-

nal dos Bancários entregou nes-
ta sexta-feira, 12, à Federação
Nacional dos Bancos (Fenaban)
uma pauta de reivindicações da
campanha salarial deste ano, que
está na reta final, uma vez que a
data de dissídio da categoria é 1º
de setembro.

Dentre as principais reivindi-
cações, os bancários querem 12,8%
de reajuste salarial, sendo 7,5% da
inflação projetada nos últimos 12
meses e 5% de aumento real. Pe-
dem, também, participação nos lu-
cros equivalente a uma parcela fixa
de R$ 4,5 mil mais três salários mí-
nimos, além de piso de R$ 2.297,51
para novas contratações.

Junto com as cláusulas finan-
ceiras, a categoria relaciona, ain-
da, a garantia de emprego decen-
te, com plano de cargos e salári-

Bancários pedem
reajuste de 12,8% à
Federação Nacional

dos Bancos
os para todos, fim das metas abu-
sivas de produtividade, combate
ao assédio moral, seguranças
contra assaltos, fim das dispen-
sas imotivadas, mais contrata-
ções, fim da rotatividade, rever-
são das terceirizações, igualda-
de de oportunidades, aposenta-
doria digna e banco para todos,
sem precarização.

Ao entregar a pauta de reivin-
dicações ao novo presidente da
Fenaban, Murilo Portugal, o presi-
dente da Confederação Nacional
dos Trabalhadores no Ramo Finan-
ceiro (Contraf), Carlos Cordeiro,
ressaltou que “o momento positi-
vo que o país vive, com crescimen-
to econômico”, exige que o sistema
financeiro, “que continua lucrando
como nunca”, também contribua
para o desenvolvimento, com me-
lhor distribuição de renda.

Valor bruto das 20 maiores lavouras do
país este ano deve superar o de 2010

Brasília – As 20 principais
lavouras do Brasil deverão ge-
rar este ano faturamento de R$
198 bilhões. A informação foi
divulgada nesta sexta-feira, 12,
pelo Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento com
base em dados apurados até
julho. O resultado do Valor Bru-
to da Produção (VBP), se con-
firmado, será 10% maior que o
do ano passado, quando alcan-
çou R$ 180 bilhões.

O resultado poderia ser me-
lhor, não fossem o excesso de
chuvas, a seca e as geadas na
Região Sul, principalmente no es-

tado do Paraná, que, segundo le-
vantamento do ministério, preju-
dicaram as lavouras de inverno e
as que têm segunda safra, como
o milho. Apesar disso, o milho
teve aumento de 24,4% no VBP e
está entre os destaques de cres-
cimento, assim como o algodão
(63,6%), o café (40,7%), a uva
(47,3%), a soja (17,0%) e a man-
dioca (10,7%).

“Preços mais elevados neste
ano e maior produtividade têm
garantido o bom desempenho”,
explicou o coordenador de Pla-
nejamento Estratégico do Minis-
tério da Agricultura e responsá-

vel pelo levantamento, José Gar-
cia Gasques. O café, uma cultura
bianual, alternando anos de alta
e baixa produtividades, é um caso
à parte, e seu aumento do VPB é
conseqüência apenas da eleva-
ção dos preços, já que este ano o
volume produzido será menor
que o de 2010.

Entre os produtos que tive-
ram queda no VBP estão a ce-
bola, com redução de 62,5%, a
batata inglesa, com -26,2%, e o
trigo em grão, com -19,7%. En-
tre as regiões, a única que não
teve crescimento foi a Região
Norte, com perda de 1,93% em

relação ao ano passado. A Re-
gião Sudeste teve aumento de
apenas 1,49%, por causa da
quebra de safra da cana-de-
açúcar, e a Sul, de 7%.

Graças aos bons resultados
conseguidos nas lavouras de fei-
jão, milho e algodão, a Região Nor-
deste teve crescimento de 18,8%
no Valor Bruto de Produção. O
Centro-Oeste, no entanto, foi ain-
da melhor, com resultado 40,1%
superior ao de 2010, principalmen-
te por causa do aumento de 57,5%
do VBP de Mato Grosso.



Justiça manda soltar secretário
executivo do Ministério do Turismo
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O mês de agosto já é bastante significativo para os corretores
de imóveis do País. Afinal, no dia 27, a categoria comemora o ani-
versário da primeira lei da profissão – de nº 4.116/62 – bem como o
Dia Nacional do Corretor de Imóveis.

Mas, a partir de agora, haverá mais um momento histórico para
celebrar. No dia 8 de agosto passado, o CRECISP lavrou a escritura
pública e efetivou a aquisição de sua nova sede na Capital. A
solenidade de assinatura foi realizada durante uma Plenária, com a
presença de membros do Conselho, diretores, delegados e funcio-
nários da entidade.

Além disso, todos os inscritos puderam participar, mesmo que
à distância, pois o evento foi transmitido ao vivo pela TV CRECI.

O presidente José Augusto Viana Neto abriu os trabalhos fa-
lando sobre o empenho de todos em buscar o melhor negócio para
o Conselho. Ele explicou que as negociações duraram cerca de
dois anos e estão analisadas pelo Ministério Público e pelo TCU, o
que traz muito mais tranqüilidade a todos.

Ocupando uma área de 10 mil metros quadrados, o edifício que
será sede do Conselho abrigava uma antiga fábrica de telescópios e
materiais óticos no bairro do Planalto Paulista, uma das regiões mais
nobres da cidade. Viana explicou que o prédio receberá uma intensa
reforma para se tornar adequado às necessidades do CRECISP.

“Esperamos poder proporcionar à sociedade bastante confor-
to, e também aos corretores de imóveis, com um novo auditório,
amplo estacionamento, inúmeras salas de aula para termos muitas
turmas do PROECCI e de outros cursos.”

Além disso, o presidente falou sobre o projeto cultural que de-
verá ser realizado através dessa aquisição. “O prédio tem uma carac-
terística histórica. O observatório da parte superior vai ser mantido,
vamos recuperá-lo, colocar ali um telescópio adequado e proporcio-
nar às crianças das escolas públicas de primeiro grau suas primeiras
noções em astronomia. Essa é uma forma também do CRECISP cola-
borar com o aspecto cultural da nossa sociedade.”

Com o transcorrer das assinaturas, vários conselheiros toma-
ram a palavra para falar sobre a satisfação pela conquista. O diretor
2º tesoureiro, Gilberto Yogui, que presidiu a Comissão para aquisi-
ção da sede, afirmou que esperava ter realizado o trabalho à altura
das exigências da Diretoria, e que o sucesso do negócio só foi
possível, porque todos tinham o mesmo interesse, que era “buscar
algo que fosse excelente para o Conselho.”

O diretor da empresa antiga proprietária do imóvel, Gabriel Lie-
besny, também dirigiu suas felicitações aos compradores, espe-
rando que o CRECISP tenha muito sucesso em sua nova casa.
“Será um marco na cidade de São Paulo contar com uma instalação
desse porte para um Conselho Regional como é o de vocês. Quero
parabenizar também o profissional que intermediou as negocia-
ções. Seu trabalho foi excepcional e comprovou: sem dúvida ne-
nhuma, sem o corretor não tem negócio imobiliário.”

Conselho regional
assina escritura da

nova sede

Brasília – O juiz federal Gui-
lherme Mendonça, do Tribunal
Regional Federal da 1ª Região
(TRF1), concedeu nesta sexta-
feira, 12, habeas corpus ao se-
cretário executivo do Ministério
do Turismo, Frederico Costa e
Silva. Para ser solto ele deve pa-
gar 200 salários mínimos, o equi-
valente a R$ 109 mil.

Dos 36 detidos em São Pau-
lo, Brasília e no Amapá, na última
terça-feira, 9, 18 já haviam sido
libertados na quarta-feira, 10.

Ontem, outras quatro pessoas
presas preventivamente recebe-
ram habeas corpus. Entre eles
estão o secretário nacional de
Programas de Desenvolvimen-
to do Turismo, Colbert Martins
e o advogado Jorge Kengo
Fukuda, um dos diretores do
Instituto Brasileiro de Desen-
volvimento de Infraestrutura
Sustentável (Ibrasi).

Os outros dois suspeitos que
obtiveram o habeas corpus, são
Dalmo Antônio Tavares de Quei-

roz, coordenador de projetos da
Fundação Universa, e Gláucia de
Fátima Matos, servidora do Mi-
nistério do Turismo.

A Operação Voucher, defla-
grada pela Polícia Federal (PF),
investiga o desvio de recursos
públicos destinados ao Minis-
tério do Turismo por meio de
emendas parlamentares. A ope-
ração contou com a participa-
ção de 200 policiais federais.
Foram expedidos 38 pedidos de
prisão, porém duas pessoas

continuam foragidas.
A investigação sobre o es-

quema de corrupção de verbas
do Ministério do Turismo co-
meçou em abril, depois que um
levantamento do Tribunal de
Contas da União (TCU) detec-
tou irregularidades no contra-
to firmado entre o ministério e
o Ibrasi. O valor do convênio
frauda do é de R$ 4,4 milhões.
A PF estima que dois terços
dos recursos tenham sido des-
viados pelo grupo.

Kassab diz que Dilma receberá
integrantes do PSD na próxima semana

Brasília - O prefeito de São
Paulo, Gilberto Kassab, está or-
ganizando um encontro dos di-
retores regionais e parlamentares
que deverão integrar PSD com a
presidenta Dilma Rousseff. Ao
sair de uma reunião com a presi-
denta, nesta sexta-feira, 12, no
Palácio do Planalto, Kassab dis-
se que Dilma aceitou recebê-los
na próxima quinta-feira.

“Estaremos aqui no Planalto
com os 27 presidentes de dire-
tórios e vou também convidar os
parlamentares”, disse Kassab, ao
deixar o Palácio do Planalto.

O PSD ainda está em proces-
so de criação. Para que a sigla
seja homologada pela Justiça Elei-
toral é necessário o aval de pelo
menos 500 mil assinaturas, certi-
ficadas pelo Tribunal Superior

Eleitoral. Hoje, os futuros inte-
grantes do PSD realizarão a cha-
mada ata de eleição da executiva
e da diretoria do partido.

Kassab evitou dizer que o
partido será uma alternativa para
os parlamentares insatisfeitos
com a base de apoio ao gover-
no, ele disse que a posição do
partido no Congresso será de
independência e que, portanto,
o partido não se oporia se al-
gum de seus membros se man-
tivesse na base. “Trata-se de
um projeto novo, um novo par-
tido, desvinculado da questão
base ou não base”.

“O PSD nasce com uma posi-
ção muito clara no Congresso, a
de independência. A proposta é
dar liberdade para os deputados
que estão na base, que continu-

O prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab, fala à imprensa após
encontro com a presidenta Dilma Rousseff, no Palácio do Planalto

em na base. Eu não sou base, mas
não é por isso que vou deixar de

apoiar algum projeto que seja
bom para o Brasil”.
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Brasília - O ministro da Secre-
taria-Geral da Presidência, Gilber-
to Carvalho, disse nesta sexta-
feira, 12, que está em elaboração
pelo governo o cronograma para
a liberação de recursos de emen-
das parlamentares.

“É um processo que já esta-
va previsto. O governo foi fazen-
do estudos internos e percebeu
que agora dá para liberar [as
emendas]”, explicou.

A expectativa é que na pró-
xima semana a ministra de Re-
lações Institucionais, Ideli Sal-
vatti, conclua o cronograma de
empenho de emendas para

Governo anuncia
liberação de emendas

parlamentares
esse segundo semestre. A libe-
ração das emendas é uma reivin-
dicação dos parlamentares des-
de o início do governo da presi-
denta Dilma Rousseff.

Carvalho disse que há preo-
cupação do governo em primar
por um bom relacionamento com
o Congresso Nacional e foi de-
terminado que os ministros rece-
bam com frequência os parlamen-
tares. “A principal preocupação
do governo é cultivar a relação
com o Congresso, determinando
que os ministros recebam os par-
lamentares, que haja uma relação
muito além da troca”.

Brasília - A deputada Fátima
Pelaes (PMDB-AP) divulgou, na
madrugada desta sexta-feira, 12,
nova nota para tentar esclarecer
denúncias de envolvimento com
os desvios de recursos no Mi-
nistério do Turismo. O nome da
parlamentar foi citado em grava-
ções feitas pela Polícia Federal,
com autorização judicial, duran-
te a Operação Voucher que pren-
deu esta semana 36 pessoas.

Essa é a segunda nota divul-
gada pela parlamentar desde as
prisões no ministério. O texto lis-
ta uma série de recursos orçamen-
tários destinados ao estado para
o incremento do turismo local,
como o Pier do Santa Inês, que
prevê a urbanização da orla do
bairro de Macapá, e o projeto do
Parque do Meio do Mundo, que
prevê a revitalização de um dos
mais importantes pontos turísti-
cos de Macapá. A deputada des-
tinou ainda R$ 4 milhões para
projetos de qualificação e para o

Deputada volta a negar
que tenha recebido
recursos irregulares

Prodetur foram mais R$ 5 milhões.
De acordo com matéria pu-

blicada no jornal O Estado de
S. Paulo, uma das pessoas pre-
sas na operação e já liberadas
pela Polícia Federal, Errolflynn
Paixão, parte do dinheiro das
emendas parlamentares retor-
nava para Pelaes.

A deputada diz que “repudia
toda e qualquer acusação do seu
nome com recebimento de recur-
sos de empresas, instituições ou
qualquer esquema fraudulento”.

No texto, Pelaes destaca que
“o desenvolvimento do potenci-
al turístico” de seu estado é um
dos compromissos parlamenta-
res assumidos durante a campa-
nha eleitoral.

“Tenho minha família, meu
marido e meu filho, procuro hon-
rá-los, juntamente com o povo do
Amapá. Tenho temor a Deus e a
certeza de que todos os fatos
serão esclarecidos”, ressalta a
deputada na nota.

Dilma Rousseff monta intensa
agenda de viagens internacionais

A presidenta da República, Dilma Rousseff e o ministro das Relações
Exteriores, Antonio Patriota

Brasília – Até o final deste ano,
a presidenta Dilma Rousseff pre-
tende ir a pelo menos quatro paí-

ses da América do Sul, um da Eu-
ropa, um da África e um euroasiá-
tico, assim como já está confirma-

da a ida dela à Assembleia Geral
da Organização das Nações Uni-
das (ONU), em Nova York, nos
Estados Unidos. A ideia é intensi-
ficar parcerias, fortalecer as rela-
ções sul-americanas e defender as
principais propostas do Brasil.

Dilma ainda não fechou a agen-
da de viagens internacionais. Mas
sinalizou que pretende ir à Colôm-
bia, Venezuela, ao Uruguai e Para-
guai, na América do Sul. Antes,
irá aos Estados Unidos, à Bélgi-
ca, Bulgária (país de origem do pai
da presidenta) e Turquia.

Os países da América do Sul
devem entrar na agenda da pre-
sidenta apenas no final de outu-
bro ou começo de novembro.
Para a presidenta, é fundamental
unir esforços para implementar
ações que melhorem o quadro
social e de infraestrutura dos pa-

íses vizinhos. No primeiro semes-
tre, Dilma foi à Argentina, ao Peru,
Paraguai e Uruguai.

Paralelamente, o ministro das
Relações Exteriores, Antonio Pa-
triota, disse que conclui em de-
zembro as visitas aos 12 países
da América do Sul. Antes de a
presidenta ir a um determinado
país, o chanceler vai ao local para
negociar acordos e examinar de-
mandas e expectativas. Segundo
ele, falta apenas o Suriname, para
onde pretende ir em breve.

O assessor para Assuntos
Internacionais da Presidência da
República, Marco Aurélio Garcia,
também foi incumbido pela pre-
sidenta de viajar para alguns pa-
íses vizinhos. Garcia disse que
nos próximos dias segue para a
Bolívia e, na sequência, visita
Peru, Equador e Colômbia.
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PR reunirá Executiva para decidir
se continua na base aliada

Brasília - Nos próximos dias a
Executiva Nacional do PR deve
se reunir para decidir que postu-
ra tomará com relação com o go-
verno. Pesquisa feita pelo líder
na Câmara, Lincoln Portela (MG),
mostra que 90% de 39 deputados
da legenda entrevistados nos úl-
timos três dias optaram por sair
da base aliada e adotar uma posi-
ção de independência do gover-
no. Mesma consulta será feita na
próxima semana com os sete se-
nadores do partido.

Lincoln Portela ressaltou
que “isso não quer dizer que o
partido tomará essa posição,
mas [a pesquisa] gera uma ten-

dência”. Ele acrescentou que,
nas conversas, mais quatro de-
putados optaram em ir para a
oposição e dois querem perma-
necer na base aliada.

“Se acontecer, eu não sei se
acontecerá, sairemos da base,
mas teremos apoio crítico ao go-
verno e aqueles que quiserem
fazer uma oposição mais acirra-
da, por certo, liberaremos esses
parlamentares caso isso aconte-
ça”, disse Portela.

Caso a Executiva Nacional
siga a tendência da pesquisa, a
bancada será liberada para aderir
ao requerimento da oposição que
quer instalar uma comissão par-

lamentar mista de inquérito
(CPMI) para investigar denúnci-
as de corrupção em ministérios e
órgãos públicos.

Lincoln Portela acrescentou
que se o propósito da comissão
de inquérito for de “trazer mais
luz para as coisas” seria justa a
adesão. Ele destacou, no entan-
to, que a decisão é uma prerroga-
tiva de cada parlamentar.

Ele voltou a criticar o gover-
no por deixar para “o último mo-
mento” a liberação de emendas
orçamentárias, “que é o cumpri-
mento de uma lei”. Todo ano,
quando elabora a lei de orçamen-
to da União para o ano seguinte,

os deputados e senadores têm
direito a incorporar emendas de
suas autorias para execução de
obras e programas, geralmente
em seus estados.

“Tenho dito que a questão
das emendas, que não gosto
desses termos, o certo é cumpri-
mento da lei orçamentária, deve
ser cumprida. Caso não seja
cumprida, os seus parlamenta-
res e prefeitos ficam expostos a
receberem ações civis públicas
de improbidade administrativa
por parte do MP [Ministério Pú-
blico] que está dentro de sua
prerrogativa constitucional, por-
que os prefeitos não pagam.”

Brasília - Em encontro nesta
sexta-feira, 12, com a presidenta
Dilma Rousseff, o prefeito de São
Paulo, Gilberto Kassab, pediu
condições melhores de juros para
pagar a dívida de seu município
com a União.

Ao sair da reunião com a pre-
sidenta, Kassab disse que Dilma
e sua equipe econômica se mos-
tram muito sensibilizados com a
situação de São Paulo e que a
presidenta prometeu dar uma res-
posta nos próximos dias. “A pre-

Prefeito de São Paulo
 pede redução de juros
da dívida com a União

sidenta está muito sensível e saio
da reunião confiante de uma so-
lução”, disse Kassab.

A dívida de São Paulo com a
União soma R$ 46,26 bilhões.
Kassab pediu a redução do ín-
dice de correção da dívida anu-
al de 9% para 6%. A proposta,
segundo o prefeito, já foi obje-
to de conversas com o minis-
tro da Fazenda, Guido Mante-
ga, e com o secretário executi-
vo do Ministério da Fazenda,
Nelson Barbosa.

Brasília – O Ministério do
Turismo alterou as regras para
celebração de convênios. A por-
taria, publicada no Diário Ofici-
al da União, estabelece critérios
mais rigorosos para a prestação
de contas.

A partir de agora, só serão
celebrados convênios com enti-
dades sem fins lucrativos que
comprovarem a aplicação regu-
lar de repasses de recursos pú-
blicos anteriormente recebidos.

De acordo com a portaria,
entidades conveniadas terão

Ministério do Turismo
muda regras para

convênios
prazo de 30 dias, após o fim do
prazo de vigência do convênio,
para apresentar a prestação de
contas. Anteriormente, o prazo
poderia chegar a 60 dias.

O ministério informou que
caso o procedimento não seja
cumprido dentro do prazo fixado,
a entidade terá mais dez dias para
a regularização dos documentos
ou devolução dos recursos. Além
disso, as prestações de contas
apresentadas dentro do prazo
previsto pela portaria terão 15
dias para regularizar pendências.



Juíza assassinada no Rio de
Janeiro foi atingida por 21 tiros
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Países europeus proíbem
prática especulativa

Brasília – As autoridades da França, Itália, Espanha e Bélgica
proibiram a venda de ações de bancos e instituições financeiras a
descoberto. A Autoridade Europeia de Ativos e Mercados (Esma)
informou que vai combater investidores que espalharem rumores,
notícias falsas ou enganosas.

A decisão foi tomada em um período em que ações de bancos,
especialmente na França, sofreram valorizações e desvalorizações
bruscas, devido a temores sobre a exposição dessas instituições à
crise da dívida soberana na zona do euro.

A venda a descoberto é uma prática com a qual investidores lucram
apostando na queda do preço de uma ação. Segundo analistas, o uso
desse mecanismo acentuou a recente instabilidade nos mercados.

Autoridade da polícia
britânica rebate críticas

 após distúrbios
Brasília - O presidente da Associação dos Chefes de Polícia

Britânicos, Hugh Orde, rejeitou as críticas feitas às táticas policiais
durante os distúrbios ocorridos no país nos últimos dias 6, 7 e 8.
 Orde disse que os comandantes reagiram com agilidade à gravida-
de dos eventos da primeira noite de distúrbios.

Segundo Orde, houve ainda elevação no contingente poli-
cial e foram adotadas táticas mais rigorosas. Ele disse também
que as medidas não representam uma intervenção por parte do
governo britânico.

A declaração de Orde ocorreu depois que o primeiro-ministro
da Grã-Bretanha, David Cameron, disse ao Parlamento que havia
poucos policiais nas ruas no início dos distúrbios. Segundo o
primeiro-ministro, a polícia tratou os episódios de violência como
uma questão de ordem pública e, não de criminalidade.

Depois de quatro dias de distúrbios, 1.100 pessoas foram deti-
das por suspeitas de tumultos e atos ilícitos. Apenas em Londres
houve 900 detenções desde sábado, 6, e mais 371 prisões em Man-
chester, Birmingham e Liverpool.

A onda de violência começou após um protesto pela morte de
Mark Duggan, 29 anos. Duggan foi morto por policiais no último
dia 4, em Tottenham, em Londres, depois de ser abordado em um
táxi por uma unidade que investiga crimes com armas de fogo no
bairro. A morte gerou revolta, que explodiu em Tottenham e se
espalhou para outras regiões da capital britânica.

38ª Vara Cível da Capital-SP 
Citação. Prazo 20 dias. Proc.nº 2008.139705-2 (683/08). A Dra. Andreza Maria Arnoni, Juíza de Direito 
da 38ª Vara Cível da Capital-SP, na forma da lei. Faz saber a J.A. Rosa Comércio de Livros e Revistas 
EPP, CNPJ 60.748.266/0001-49, na pessoa de seu representante legal que, Leitura Dinâmica Distribu-
idora de Livros Ltda, lhe ajuizou ação de Execução de Título Extrajudicial, para cobrança de R$ 
35.217,71 (04/2008), referente a duplicatas emitidas e não pagas, por ter adquirido produtos do gênero 
literário. Estando a executada em local ignorado, foi deferida a citação por edital, para efetuar o paga-
mento da dívida no prazo de 03 dias, caso em que os honorários serão reduzidos pela metade; sem 
pagamento proceda-se imediata penhora e avaliação de bens; com ou sem penhora, intime-se do pra-
zo legal de 15 dias para oposição de embargos; no mesmo prazo, reconhecendo seu débito, a devedo-
ra poderá depositar 30% do montante do principal e acessórios e requerer pagamento do restante em 6 
parcelas mensais com juros e correção monetária. Será o edital, afixado e publicado na forma da lei. 
São Paulo, 08 de agosto de 2011. 

Edital de Citação - Prazo de 20 dias. Processo nº 0202835-50.2009.8.26.0005. O(A) Doutor(a) Lucilia Alcione Prata, MM. Juiz (a) de 
Direito da 1ª Vara Cível, do Foro Regional V - São Miguel Paulista, da Comarca de São Paulo, do Estado de São Paulo, na forma da 
lei, etc. Faz saber a(o) Antonio Rodrigues Gonçalves, CPF 006.816.198-05, RG 11.163.978 SSP/SP, que lhe foi proposta uma ação 
de Procedimento Ordinário por parte de Banco Nossa Caixa S/A, objetivando a cobrança de R$ 39.278,07 (20.07.2009), referente ao 
contrato de empréstimo, do qual tornou-se inadimplente às obrigações contratuais. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sa-
bido, foi determinada a sua citação, por edital, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias, que fluirá a-
pós o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, presumir-se-ão aceitos, pelo(a)(s) 
ré(u)(s), como  verdadeiros, os fatos articulados pelo(a)(s) autor(a)(es). Será o presente edital, por extrato afixado e publicado na for-
ma da lei, sendo este Fórum localizado na Avenida Afonso Lopes de Baião, 1736, Sala 103, São Miguel Paulista – CEP 08040-000, 
Fone: 1120528098 r.280, São Paulo-SP. São Paulo, 09 de agosto de 2011. 

Citação - Prazo 20 dias. Processo 583.00.2006.222045-1. A Dra. Carmem Lúcia da Silva, Juíza de Direito da 23ª
Vara Cível do Fórum Central/SP, na forma da Lei, etc... Faz Saber a R. E. Gráfica Fotolito e Editora Ltda (na pessoa
de seu representante legal), que Atlas Copco Brasil Ltda ajuizou Ação Ordinária Declaratória de Inexigibilidade e
Nulidade de Título C.C. Perdas e Danos, objetivando que seja declarada a inexigibilidade e a nulidade do boleto
bancário emitido pelo Banco Bradesco, no valor de R$ 3.146,00, com vencimento para 06/02/2006, constando
como cedente  a requerida Lego Fomento Mercantil Ltda e sacadora a requerida R. E. Gráfica Fotolito e Editora
Ltda, por ser cobrança indevida; o cancelamento do protestado junto ao 4º Tabelião de Protestos de Letras e
Títulos da Capital/SP e a indenização pelos  danos patrimoniais e morais sofridos. Estando a requerida em lugar ignorado,
expede-se edital, para que em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, conteste o feito, sob pena de presumirem-se
verdadeiros os fatos articulados. Será o edital, afixado e publicado na forma da Lei. São Paulo, 02/12/2010.

(13 e 16/08)

Processo 0020531-61.2010.8.26.0001 (001.10.020531-4) - Interdição - Tutela e Curatela - Júlia Denise Santos
Ferreira - A. F. M. - EDITAL PARA CONHECIMENTO DE TERCEIROS, EXPEDIDO NOS AUTOS DE INTERDIÇÃO de
Andressa Ferreira Manna, REQUERIDO POR Júlia Denise Santos Ferreira - PROCESSO Nº 0020531-
61.2010.8.26.0001. O(A) Dr(a). Cesar Augusto Vieira Macedo, MM. Juiz(a) de Direito da 4ª Vara da Família e Sucessões
do Foro Regional I - Santana, Comarca de São Paulo do Estado de São Paulo, na forma da lei, etc. FAZ SABER aos
que o presente edital virem ou dele conhecimento tiverem que, por sentença proferida em 29/04/2011, foi decretada
a INTERDIÇÃO de Andressa Ferreira Manna, RG. 52.398.055-3 declarando-o(a) absolutamente incapaz de exercer
pessoalmente os atos da vida civil e nomeado(a) como CURADOR(A), em caráter DEFINITIVO, o(a) Sr(a). Júlia Denise
Santos Ferreira, RG.15.788.985. O presente edital será publicado por três vezes, com intervalo de dez dias, e afixado
na forma da lei. Nada mais. Dado e passado na cidade de São Paulo em 08 de julho de 2011.

(13 e 16/08)

Citação. Prazo 20 dias. Proc. 583.00.2009.101493-1 (59/09). A MM. Dra. Jacira Jacinto da Silva, Juíza de Direito da
16ª Vara Cível da Comarca de São Paulo, Capital, na forma da lei, faz saber a AGESBEC ARMAZÉNS GERAIS E
ENTREPOSTO SÃO BERNARDO DO CAMPO (CNPJ. nº 44.352.425/0001-35), que PATRICIA TALIACOLLO CERIZZA
lhe ajuizou uma AÇÃO DECLARATÓRIA DE NULIDADE DE ATA COMERCIAL / ATO JURIDICO, objetivando que
seja declarada nula a Ata de Assembléia Geral Extraordinária da Sociedade Comercial ARMAZÉNS GERAIS E
ENTREPOSTO SÃO BERNARDO DO CAMPO realizada em 21.08.2011. Estando a requerida em lugar ignorado,
expede-se edital, para que em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, responda em assim querendo o feito, sob pena
de presunção dos fatos narrados na inicial como verdadeiros, bem como a condenação nas cominações pedidas.
Será o edital, afixado e publicado na forma da lei.

12/08 e 13/08/2011

RICARDO NAHAT, Oficial do 14º Registro de Imóveis desta Capital, FAZ SABER,
a todos que o presente edital virem ou interessar possa, que TAURA TRADING LTDA,
CNPJ nº 01.124.814/0001-09, com sede na Cidade de Vitória/ES, na Avenida Nossa
Senhora dos Navegantes nº 755, sala 709, Enseada do Suá e filial nesta Capital , na Rua
dos Pinheiros nº 498, 2º andar, Conjunto 21, Pinheiros, representada por José Carlos
Pereira da Silva, fica intimada a purgar5 a mora mediante o pagamento referente ás
prestações em atraso e respectivos encargos do empréstimo no valor original de
R$456.000,00, pagável na forma da cédula de crédito comercial, registrada sob nº 9.626
neste Registro, que lhe fora concedido pelo BANESTES S/A – BANCO DO ESTADO DO
ESPIRÍTO SANTO, sendo dado em garantia a unidade autônoma nº 93 e vaga
indeterminada, localizados no 9º andar e no subsolo do andar térreo, respectivamente, do
Edifício Navarra, situados na Rua Rouxinol nº 407, em Indianópolis – 24º Subdistrito,
objeto do “Instrumento Particular de Alienação Fiduciária” devidamente registrado sob nº
9 nas matrículas nºs 39.015 e 39.016 deste Registro. O pagamento haverá de ser feito no
14º Oficial de Registro de Imóveis, situado nesta Capital, na Rua Jundiaí nº 50, 7º andar,
Ibirapuera, no horário das 09:00 ás 16:00h, dentro do prazo de 15 (quinze) dias, a fluir após
a última publicação deste. Fica a devedora desde já advertida de que, decorrido o  prazo
de 15 (quinze) dias sem a purgação da mora, o Oficial deste Registro, certificando este
fato, promoverá, à vista da prova do pagamento, pela fiduciária do imposto de transmissão
“inter vivos”, a averbação da consolidação da propriedade dos citados imóveis em nome
da fiduciária BANESTES  S/A – BANCO DO ESTADO DO ESPIRÍTO SANTO, nos
termos do art.26, § 7º, da Lei 9.514/97, após o que os mesmos imóveis serão levados a
público leilão, de acordo com o procedimento previsto no art.27 da mesma Lei. São Paulo,
02 de agosto de 2011. (15,16 e 17/08/11)

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidadas todas as entidades devidamente filiadas e
quites com suas obrigações para participarem da Assembléia
Geral, da LIGA PAULISTA DE FUTEBOL FEMININO, que
realizar-se-á no dia 19 de Setembro de 2011 ás 19:00 horas
em primeira chamada e ás 20:00 horas em segunda e última
chamada na Av. São João nº 1.637 – 3º Andar – Centro - São
Paulo, para apreciarem e deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:- 1-) Prestação de contas dos exercícios anteriores;
2-) Alteração do endereço da Liga; 3-) Eleição e Posse do
Presidente, Vice-Presidente, Conselho Fiscal, Nomeação e
Posse dos respectivos Diretores; São Paulo, 11 de Agosto de
2011. Bruno Crossi – Presidente.    (15,16 e 17/08/11)
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Rio de janeiro - O delegado
titular da Divisão de Homicídios,
Felipe Ettore, responsável pela
investigação do assassinato da
juíza criminal Patrícia Acioli, 47
anos, disse que 21 tiros atingi-
ram o corpo da magistrada, a mai-
oria na parte da cabeça. Segun-
do ele, todas as linhas de inves-
tigação são válidas, incluindo a
passional.

“Nós estamos investigando
a execução. A vítima foi embos-
cada e foi alvejada por 21 dis-
paros. Estamos investigando o
autor e o mandante dessa exe-
cução. No momento não pode-
mos dar mais detalhes para não
atrapalhar o desfecho desse cri-
me, sob pena de não identificar
os autores e os executores”,
disse Ettore.

De acordo com o delegado, o
carro da juíza foi atingido por
balas de pistola calibre 40, usada
pelas polícias civil e militar, e pis-
tola calibre 45, de uso exclusivo
das Forças Armadas.

Ettore disse que os peritos
recolheram cápsulas na rua e no
interior do veículo da vítima, e
que 60% dos policiais da Divi-

são de Homicídios estão traba-
lhando no caso. O policial afir-
mou que houve uma emboscada
seguida de execução.

O namorado da vítima, o poli-
cial militar Marcelo Poubel, pres-
tou depoimento à polícia por 6h
e outras 10 pessoas, vizinhas da
juíza, também foram ouvidas so-
bre o crime.

Juíza dispensou proteção em
2007, diz desembargador

O presidente do Tribunal de
Justiça do Rio de Janeiro (TJ-RJ),
desembargador Manoel Alberto
Rebêlo dos Santos, disse nesta
sexta-feira, 12, que a juíza Patrí-
cia Lourival Acioli, morta a tiros
dentro do carro dela na noite de
quinta-feira, 11, dispensou pro-
teção policial em 2007.

Em entrevista coletiva no iní-
cio da tarde desta sexta, ele in-
formou que, no período entre
2002 e 2007, a magistrada contou
com segurança total, 24 horas,
por decisão da Diretoria de Se-
gurança do tribunal. A mesma
comissão avaliou, em 2007, que
esse esquema de segurança po-
deria ser reduzido de três polici-

ais para um. Mas, de acordo com
o desembargador, a própria juíza
dispensou a proteção e, desde
então, nenhuma ameaça sofrida
por ela foi relatada à corte.

Rebêlo relatou que há alguns
dias se encontrou com Patrícia
Acioli, que fez uma brincadeira
com ele e se mostrou “tranquila e
feliz”. A juíza, titular da 4ª Vara
Criminal de São Gonçalo, era res-
ponsável por julgar casos de ho-
micídio no segundo município
mais populoso do estado do Rio,
inclusive os casos de autos de
resistência (mortes provocadas
pela polícia supostamente em
confronto com o suspeito).

A garantia de proteção pelo
TJRJ é prevista na legislação in-
terna do tribunal. Quando um
magistrado revela situação de
risco ou ameaça, a Diretoria de
Segurança avalia a necessida-
de de proteção e disponibiliza
policiais ou até equipamentos,
como veículos blindados. “Os
nossos juízes podem ficar
tranquilos porque terão segu-
rança quando precisarem, mas
a gente não tem como adivi-
nhar. O juiz precisa relatar [a

ameaça, quando houver]”, lem-
brou Rebêlo.

O presidente do tribunal ga-
rantiu que o crime não vai ficar
impune. “Posso afirmar que es-
sas pessoas serão identificadas,
punidas, e, no que depender de
mim, encaminhadas para um pre-
sídio de segurança máxima. É uma
questão de honra”, garantiu o
desembargador.

Rebêlo disse que, ainda na
madrugada, o secretário de Se-
gurança, José Mariano Beltrame,
ofereceu todo o apoio e disponi-
bilizou as equipes do estado para
as investigações. O gabinete, a
sala da juíza e as câmeras de se-
gurança já foram isoladas. “As
equipes agora vão apurar os fa-
tos. Estou esperançoso porque
seriam duas motos e quatro pes-
soas encapuzadas. Mas isso no
local do crime, na ida e na volta
não deviam estar encapuzadas”,
destacou o presidente do TJRJ.

Ele disse ainda que vai mon-
tar um grupo de três juízes crimi-
nais para cuidar dos processos
de São Gonçalo, enquanto a vaga
deixada pela juíza Patrícia Acioli
não for ocupada.

Brasília – A Bolsa de Valo-
res de São Paulo (Bovespa) en-
cerrou o pregão desta sexta-fei-
ra, 12, com valorização de
0,24%, aos 53.473 pontos. Foi o
quarto pregão positivo, depois
das fortes quedas de 5,72% na
quinta-feira, 4, e de 8,08% na
última segunda-feira, 8.

Depois de um giro financeiro
de R$ 6,903 bilhões, o dia fechou

com resultado positivo, apesar
do fraco desempenho das empre-
sas ligadas ao setor imobiliário.
O Ibovespa, principal índice da
Bovespa, terminou a semana com
ganhos de 0,99%, mas as perdas
no mês acumulam 9%.

Enquanto isso, o dólar termi-
nou o pregão com queda de
0,80%, cotado a R$ 1,608 para
compra e R$ 1,61 para venda.

Brasília – Crianças que rece-
beram a primeira dose da vacina
contra a poliomielite devem retor-
nar aos postos de saúde nesta
sábado, 13, para a segunda etapa
da imunização. De acordo com o
Ministério da Saúde, menores de
5 anos que não se vacinaram con-
tra a doença, conhecida como pa-
ralisia infantil, também devem ser
levados às unidades de saúde.

A meta é imunizar mais de 14,1
milhões de crianças, o equivalente
a 95% da população nessa faixa

Campanha contra paralisia
infantil inicia segunda etapa

etária. Ao todo, 115 mil postos de
vacinação em todo o país estarão
em funcionamento. A primeira eta-
pa da campanha contra a poliomi-
elite foi promovida em 18 de junho.

O Distrito Federal e 18 estados
– Acre, Amazonas, Amapá, Espíri-
to Santo, Goiás, Maranhão, Mato
Grosso do Sul, Mato Grosso, Pará,
Paraíba, Piauí, Paraná, Rio Grande
do Norte, Rondônia, Roraima, Ser-
gipe, Santa Catarina e Tocantins –
também vacinam crianças de 1 a 7
anos contra o sarampo.

Levantamento do CNJ aponta que pelo
menos 87 magistrados estão sob ameaça

Brasília – O Brasil tem pelo
menos 87 magistrados ameaça-
dos, e nem todos estão sob es-
colta ou proteção policial. O nú-
mero foi apresentado nesta sex-
ta-feira, 12, pela corregedora do
Conselho Nacional de Justiça
(CNJ), ministra Eliana Calmon.

O levantamento do CNJ é pre-
liminar e não tem dados de esta-
dos como São Paulo e Minas
Gerais. Em junho, a corregedoria
enviou pedido de informações a
tribunais de todo o país, mas nem
todos responderam. Entre os es-
tados que forneceram os núme-
ros de magistrados ameaçados,
o Paraná é o que registra o maior
número de ocorrências, com 30
casos. O Maranhão aparece em
seguida, com 24 pedidos de es-
colta e reforço de segurança.

O nome da juíza Patrícia Acioli,
assassinada na última quinta-fei-

ra, 11, na porta de casa, em Niterói
(RJ), não estava entre os 13 magis-
trados sob ameaça que constam
de lista enviada pelo Tribunal de
Justiça do Rio de Janeiro ao CNJ.

Segundo a corregedora, o
assassinato da juíza mostra que
o Poder Judiciário pode estar
“cochilando” na garantia da se-
gurança de juízes e desembarga-
dores. “A morte da juíza Patrícia
não ficará em vão. Talvez seja um
acontecimento que vá despertar
a magistratura como um todo para
termos um pouco mais de caute-
la, de cuidado na segurança dos
magistrados. Muitas vezes, co-
chilamos um pouco com a segu-
rança de magistrados que brigam,
que trabalham com assuntos
muito sérios, como foi o caso
dessa juíza morta”.

Entre as falhas na segurança
de magistrados está a concentra-

ção de varas nas mãos de um
único juiz ou desembargador, se-
gundo Eliana Calmon. “Não se
pode ter em uma vara de execu-
ções como essa, onde existem
grupos audaciosos, perigosos,
um único juiz. Tanto é que agora
já foram designados três juízes
para substituir a juíza morta”.

A corregedora confirmou
que, atualmente, a juíza Patrícia
Acioli não estava sob proteção
policial, mas disse que não tem
informações sobre a retirada de
escolta da magistrada em 2007.
“No momento ela estava sem se-
gurança, mas não ficou claro se
já teve ou não. Soube pela im-
prensa que a escolta dela foi reti-
rada, mas o tribunal não deu in-
formações oficiais sobre isso”.

A ministra relatou que o Tri-
bunal de Justiça do Rio ofereceu
à juíza Patrícia a mudança para

uma vara “mais amena”, mas ela
recusou. “Ela disse que não que-
ria, que gostava do que fazia e
que não tinha medo. É muito
complicado impor segurança. Às
vezes, o tribunal sugere mudan-
ças, mas se o juiz é teimoso e quer
ficar, o tribunal nada pode fazer”.

Segundo a Polícia Militar do
Rio, a magistrada estava dentro
do carro, na porta de sua casa,
em Niterói, quando homens ar-
mados passaram e atiraram vári-
as vezes contra ela. Patrícia Aci-
oli era responsável por julgar cri-
mes de homicídio em São Gonça-
lo, segundo município mais po-
puloso do estado do Rio, e co-
nhecida por sua atuação contra
a violência cometida por polici-
ais militares da região.

Por determinação do Supre-
mo Tribunal Federal, o crime será
investigado pela Polícia Federal.

Bovespa sobe 0,99%
na semana, mas

perde 9% no mês

Brasília - O Corpo de Bombei-
ros do Distrito Federal (DF) re-
gistrou 123 focos de incêndios
em Brasília entre segunda-feira,
8, e quinta-feira, 11. Ao todo, mais
de 330 hectares do Cerrado fo-
ram queimados. Apenas na ter-
ça-feira, 9, houve 44 ocorrências.
Na quarta-feira, 10, – dia mais
quente de 2011 na capital federal
(31,2 graus Celsius) –foram regis-
trados 36 focos de incêndio.

Na manhã desta sexta-feira,
12, os bombeiros combateram um
princípio de incêndio no Parque
da Cidade, na área central de Bra-

Em 4 dias, bombeiros
registram 123 focos de
incêndio em Brasília

Bombeiros se esforçam em apagar o fogo no Cerrado

sília. Segundo o sargento Edson
Moraes, do Corpo de Bombeiros
do DF, tudo indica que o fogo foi
provocado por moradores de rua
que ficam na região. O lixo no local
e a seca da época contribuíram para
que o fogo se espalhasse.

De acordo com os bombeiros,
esse tipo de incêndio é muito
comum em Brasília nesta época
do ano, auge da seca no Centro-
Oeste. Não chove na capital des-
de o dia 11 de junho. Segundo o
Instituto Nacional de Meteoro-
logia (Inmet), a previsão de chu-
va é só para o final de setembro.
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Rio de Janeiro – O ministro
da Defesa, Celso Amorim, in-
formou que o Exército não tem
data para se retirar das fave-
las da Penha e do Morro do
Alemão, na zona norte do Rio.
Ele participou, nesta sexta-fei-
ra, 12, da solenidade de pas-
sagem de comando da Força
de Pacificação que está atuan-
do na área desde a expulsão
dos traficantes que domina-
vam as comunidades.

Já o oficial responsável pe-
las relações públicas do novo
comando da Força de Pacifica-
ção, major Bouças, a previsão

Exército não tem data
 para sair das favelas do

Alemão e da Penha
é que a substituição dos sol-
dados do Exército por homens
da Polícia Militar comece no fim
de outubro.

Sobre a polêmica em torno do
projeto que cria a Comissão da
Verdade, para apurar crimes de
violação de direitos humanos na
época da ditadura militar, Amo-
rim disse que a negociação en-
tre governo, partidos políticos
e Forças Armadas está bem en-
caminhada. Ele não acredita que
o projeto sofra atrasos na Câ-
mara dos Deputados por causa
da mudança de comando no Mi-
nistério da Defesa.



Brasileiras avançam às quartas
no evento teste de Londres

Vôlei de Praia Esporte
Jornal O DIA SP

São Paulo, 13, 14 e 15 de agosto de 2011

O Brasil nunca esteve tão
envolvido com o esporte como
estará nos próximos anos. Po-
demos dizer que nosso país hoje
é a capital mundial do esporte,
com os jogos mundiais milita-
res 2011, Copa do Mundo de
2014, Olimpíadas em 2016 e para
olimpíadas. Os brasileiros nun-
ca estiveram tão envolvidos
com o esporte e com isso a
atenção pela manutenção da
saúde vem crescendo cada vez
mais. O setor esportivo no
país esta aquecido como nun-
ca, trazendo consigo benefíci-
os para diversos setores. Um
dos efeitos positivos desse
entusiasmo é a criação do Bra-
zil Sports Show (BSS).

A BSS reuni cinco feiras e
dois congresso técnicos. Entre
as feiras temos: Runing Show,
Universo do futebol, Bike show,
Universo olímpico e fitness e
nutrition, entre os congressos
temos o Summit na área de es-
porte e fitness e o CBCF na área
de Futebol.

A Running Show é um es-
paço dedicado aos amantes de
corrida. O público poderá acom-
panhar o que há de mais moder-
no em calçados, cosméticos e
vestuário para corrida, além de
presenciar palestras com perso-
nalidades. A Bike Show será
destinada àqueles que utilizam
a bicicleta para lazer, transporte
ou atividade física. Universo
Futebol terá um espaço exclusi-
vo na Bienal, trazendo as últi-
mas novidades do setor e diver-
sos debates sobre a Copa de
2014. Haverá também quadras
de futebol society e clínicas in-
terativas com atividades para
todas as idades.  Universo
Olímpico será voltado às prin-
cipais modalidades existentes
nos Jogos Olímpicos, como vô-
lei, basquete, tênis, boxe, ta-
ekwondo, levantamento de
peso, remo e esgrima etc. Os

O esporte é show
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participantes poderão acompa-
nhar aulas e saber mais infor-
mações sobre os projetos dos
Jogos Olímpicos no Rio, em
2016. A Fitness & Nutrition tra-
rá aos participantes a oportuni-
dade de conhecer os requisitos
básicos para se iniciar uma ati-
vidade física.

O Congresso Brazil Sports
Summit aqui o profissional que
trabalha com atividade física
voltada à saúde, condiciona-
mento físico ou performance
poderá se atualizar e debater
questões com profissionais de
cada área e o Congresso Bra-
sileiro de ciências do futebol em
sua 4º edição esta ano inovan-
do trazendo 5 cursos na área de
futebol duas mesas redondas e
5 palestras com o maiores pro-
fissionais do futebol, tudo isso
para a atualização dos nosso
profissionais que trabalham ou
pretende trabalhar com futebol.

E ainda tem mais, muito
mais, no dia 13 de agosto (sá-
bado) no ginásio do Ibirapuera
teremos o maior festival fitness
de São Paulo, muita música,
malhação e diversão para você
e sua família. Vamos juntos ex-
perimentar a sensação de prati-
car exercícios ao lado de muitas
pessoas de alto astral como
você. Venha para o Fitness
Xperience.

Um show de esporte na mai-
or feira de esportes da América
do Sul, tudo isso ao mesmo tem-
po e em um único local na Bra-
zil Sport Show, no pavilhão da
Bienal no parque do Ibirapue-
ra. Tem esporte e atividade des-
de entretenimento, ciência e
atualização profissional. A fei-
ra começou na quinta feira dia
11 e vai até domingo dia 14 de
agosto, o que você esta esperan-
do vá como toda sua família e
aproveite este show de esporte.

Maiores informações:
www.brazilsportsshow.com.br

Por Alexandre Machado

Ângela/Lili e Taiana/Vivian superam rodada das oitavas na capital britânica
As duplas brasileiras seguem

avançando no evento teste para
os Jogos Olímpicos de Londres.
Ângela/Lili e Taiana/Vivian supe-
raram a rodada das oitavas-de-fi-
nal e garantiram vaga entre as oito
melhores parcerias da competi-
ção. O torneio prossegue neste
sábado, 13, com os jogos das
quartas-de-final.

Segundas colocadas no Gru-
po F, Ângela e Lili não tiveram
muita dificuldade para passar pe-
las oitavas. Em apenas 30 minu-
tos, as brasileiras fizeram 21/10 e
21/13 sobre Graumann/Anu, da
Estônia. Nas quartas, a parceria
do Brasil jogará contra Mullin/
Dampney, da Grã-Bretanha, ou
Simon/Andrea, da Espanha.

“Estamos crescendo na compe-
tição. O primeiro jogo não foi bom,
mas o segundo foi melhor e o ter-
ceiro mais ainda. Jogamos muito

bem nas oitavas e vamos ter um
jogo difícil nas quartas. Vamos dar
nosso melhor”, promete Lili.

Invictas na competição, Taia-
na e Vivian passaram pelas por-
to-riquenhas Acevedo e Santia-
go nas oitavas. As brasileiras fi-
zeram 21/15 e 21/12, em 33 minu-
tos. Taiana e Vivian agora espe-
ram o jogo entre Cook/Hinchley,
da Austrália, e Elwin/Matauatu,
do Vanuatu, para conhecerem
suas próximas adversárias.

Para a rodada de sábado, estão
programados apenas os jogos das
quartas-de-final. As semifinais, a
disputa de terceiro lugar e a deci-
são acontecerão no domingo, 14.

O torneio conta com a parti-
cipação de 24 duplas de 15 paí-
ses diferentes e acontece na fa-
mosa “House Guards Parade”,
tradicional praça de cerimônias
militares de Londres. A arena
montada tem capacidade para
15.000 torcedores.
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Rally dos Sertões

Varela/Bampi lidera categoria Pro Etanol
Reinaldo e Edu estão em terceiro na Geral

Ao chegar na tarde da última
sexta-feira, 12, em Gurupi, no Es-
tado do Tocantins, o Rally dos
Sertões completou o primeiro
quarto de seu trajeto, ao percor-
rer 1.270 km do total de 4.041 km
até Fortaleza (CE), quando deve-
rá encerrar no dia 19 de agosto. E
as classificações entre os carros
continuam mudando, mostrando
o dinamismo e a competitividade
do principal rali das Américas.

Os novos líderes na classifi-
cação geral são Guiga Spinelli/
Youssef Haddad, seguidos de
Cristian Baumgart/Beco Andreot-
ti e Reinaldo Varela/Eduardo Bam-
pi (Blindarte/Restaurante Divino
Fogão/Itamotors/Temp Clean),
três duplas da equipe Mitsubishi
Brasil. “Continuamos bem. Vamos
tentar manter o ritmo amanhã (sá-
bado) para ficar entre os primei-
ros na Geral, mas o nosso foco
mesmo é brigar na nossa catego-
ria”, admitiu o piloto Reinaldo
Varela, que continua liderando a
categoria Pro Etanol.

Um pneu furado no meio da

Especial de 285 km entre Poran-
gatu (GO) e Gurupi (TO) tirou a
liderança de Varela/Bampi na clas-
sificação Geral, além de impedir a
terceira vitória na categoria Pro
Etanol, vencida por Klever Kol-
berg/Flávio França, por uma dife-
rença de apenas 2min55s.

“Foi um dia complicado, mais
duro do que os anteriores. A Es-
pecial foi bem travada e não pude-
mos relaxar, trabalhamos o tempo
todo. Foi uma Especial bem pesa-
da, com muitas pedras, erosões,
buracos. Mas isto não foi proble-
ma para a nossa Triton RS”, con-
tou o experiente piloto que está
completando sua 300ª corrida.

“O pneu furado é que nos
tirou as boas chances. Faz par-
te do Sertões ter alguma dificul-
dade. Mas está bom, termina-
mos em segundo na categoria,
mas continuamos líderes da Pro
Etanol, ampliamos a vantagem
no Campeonato Brasileiro e ain-
da estamos em terceiro na clas-
sificação Geral do Rally”, apon-
tou o navegador.

A L200 Triton SR venceu todos obstáculos

O quarto dia do Rally dos
Sertões será cumprido inteira-
mente no Estado do Tocantins.
Os competidores sairão de Gu-
rupi e depois de um deslocamen-
to de 16 km, disputarão uma Es-
pecial de 140 km em direção a
Porto Nacional.

“Será um dia mais curto e an-
daremos bastante por estradões

de terra batida, onde deveremos
atingir velocidades altas”, avisa
Varela. “Depois da travessia de
alguns riachos, em alguns mo-
mentos vamos andar por trechos
de mata bem baixa, o que dificulta
um pouco a navegação. Então,
teremos que usar bastante o GPS
para ajustar a direção neste tre-
cho”, finaliza Bampi.
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Itaipava GT Brasil confirma troca de
pneus nas etapas do RJ e Campo Grande

Pela primeira vez na história,
o Itaipava GT Brasil terá pit stops
para a troca de pneus, que tanto
movimenta as corridas de Fór-
mula 1. Por orientação da Pire-
lli, mesma fornecedora da prin-
cipal categoria do automobilis-
mo mundial, a Comissão GT de-
terminou a troca obrigatória
dos quatro pneus durante as eta-
pas do Rio de Janeiro, em setem-
bro, e de Campo Grande, em ou-
tubro, para as categorias Itaipa-
va GT3 e Itaipava GT4.

As duas cidades não foram
escolhidas por acaso: são aque-
las que têm o asfalto mais abrasi-
vo entre as pistas da temporada
2011. “A ideia é permitir que as
equipes aproveitem o máximo de
desempenho dos pneus, o que
não seria possível sem a troca, já
que o desgaste é muito acima da
média nesses dois circuitos. A
orientação foi dada com base nas

Itaipava GT Brasil

nossas experiências anteriores
nas duas pistas”, destaca Rena-
to Lopes, engenheiro da Pirelli.

O novo pit stop traz mais um
tempero interessante às corri-
das, principalmente porque a

troca de pneus não pode ser fei-
ta dentro da janela de troca de
pilotos - a parada já existente e
regulamente aplicada no Itaipa-
va GT Brasil. Ou seja, agora a
estratégia das equipes precisa

prever duas passagens pelos
boxes no Rio de Janeiro e em
Campo Grande. Para atender a
demanda, a Pirelli vai dobrar a
quantidade de pneus disponí-
veis nessas duas pistas.

Inicialmente, apenas a Itaipa-
va GT4 terá tempo mínimo para
troca de pneus. A Itaipava GT3,
não. É o único ponto que algu-
mas equipes ainda querem dis-
cutir. “Acho a troca de pneus
bastante válida, mas como é no-
vidade, ainda não temos estru-
tura montada para uma troca rá-
pida na Itaipava GT3. Por isso,
defendo o tempo mínimo tam-
bém para nós”, revela Elio Sei-
kel, chefe de equipe da Crystal
Racing Team e da Itaipava Ra-
cing Team.

A próxima etapa do Itaipava
GT Brasil, ainda sem troca de
pneus, será disputada nos dias
27 e 28 de agosto, em São Paulo.
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A paulista Nathalia Rossi se
classificou para a final da quarta
etapa do Circuito Itaú de Tênis
Feminino e continua sem perder
sets em sua ótima semana. A ca-
beça 1 superou com relativa faci-
lidade a juvenil Nathaly Kurata,
cabeça 3 e de 18 anos, por 6/3 e 6/
4. Sua adversária na final, às 11
horas deste sábado, será a peru-
ana Patricia Ku Flores, que mar-
cou 6/2 e 6/4 sobre a paraguaia
Isabela Robbiani.

Esta é a segunda decisão que
Rossi disputa nesta temporada.
Ela também chegou na final de um
ITF disputado em Buenos Aires,
em fevereiro, mas caiu na final. A
campanha no saibro do clube Es-
péria tem sido excelente, a ponto
de ela ter cedido apenas 17 ga-
mes em suas quatro partidas.

Aos 22 anos, a canhota Rossi
ocupa a 385ª posição no ranking

Rossi busca primeiro
título da temporada

 no Circuito Itaú

mundial, 35 acima de sua melhor
classificação, obtida há dois me-
ses. Ela nunca enfrentou a perua-
na, que tem apenas 17 anos e está
nesta semana no 692º posto, o
mais alto de sua curta carreira.

O título de duplas da quarta
etapa do Circuito Itaú ficou com
as principais cabeças de chave.
As catarinenses Nanda Alves e
Fernanda Hermenegildo supera-
ram com dificuldade as paulistas
Duda Piai e Karina Souza, por 7/6
(8-6), 4/6 e 14-12.

O Circuito tem patrocínio do
Itaú e apoio de Correios, Lei de
Incentivo ao Esporte e Confede-
ração Brasileira de Tênis. O tor-
neio é oficializado pela Federação
Internacional de Tênis e realiza-
do pela Associação Saque de
Ouro. Para mais informações,
a c e s s e
www.circuitotenisfeminino.com.
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Nathalia Rossi

Brasil goleia Uruguai, fica em primeiro
no Grupo A e pega Peru na semifinal

O Brasil terminou a primeira
fase do 1º Mundialito de Seleções
de Futebol 7 com 100% de apro-
veitamento. Na Arena Copacaba-
na, a equipe dirigida pelo técnico
José Moraes goleou o Uruguai
por 8 a 2 e fechou a fase classifi-
catória em primeiro lugar no Gru-
po A - a Celeste, que estava clas-
sificada, ficou com a segunda
posição. Com isto, neste sábado,
as semifinais que indicarão as
seleções que vão lutar pelo título
neste domingo serão Itália (1º B)
x Uruguai (2º A), às 12h, e Brasil
(1º A) x Peru (2º B), às 13h15. As
duas partidas serão transmitidas
pelo SporTV. A entrada na Arena
Copacabana (Av. Atlântica, altu-
ra do número 1.230) é gratuita.

A vitória brasileira foi garanti-
da no primeiro tempo, quando ao
contrário do que estava progra-

mado a Seleção entrou com a equi-
pe titular. O Uruguai não ofere-
ceu muita resistência. Vítor Bole-
ta marcou três gols (2’, 9’25"e
16’50") e empatou com Paulo Rink,
ambos com 6 gols, na artilharia da
competição. Os outros gols do
Brasil na etapa foram de Guido
(5’35"), Edmundo (7’55"), Thiago
Manoel (16’10") e Rogério (24’39")
- o Uruguai descontou com El
Gaby, aos 13’25". Na segunda eta-
pa, com o time totalmente altera-
do, o Brasil tocou a bola e não foi
ameaçado pelos uruguaios, que
pareciam já se poupar para a par-
tida contra a Itália. Daniel, aos
6’45", para o Brasil, e Nico, aos
9’55",para o Uruguai, marcaram os
gols que definiram o placar.

“Coloquei todo mundo para
jogar, para dar ritmo a muitos jo-
gadores que ainda não tinham en-

trado na competição”, explicou o
técnico José Moraes. “Contra o
Peru, voltaremos com força total
e confio na classificação para a
final”, completou. Para Serginho,
craque do futsal, a experiência
dele, que joga na Itália, e de Ed-
mundo será decisiva nesta nova
etapa do Mundialito. “Já jogamos
pela Seleção Brasileira em momen-
tos decisivos, em outras modali-
dades, e acho que podemos pas-
sar para esse grupo um pouco
dessa experiência. O Peru é um
time encardido, joga duro, vamos
precisar ter calma para não entrar
no jogo deles. Sem confusão, sem
muita bola dividida, temos de fa-
zer prevalecer o nosso jogo téc-
nico. No que eu puder ajudar, es-
tarei presente”, completou San-
drinho, cinco vezes campeão ita-
liano de futsal.

O Brasil entrou em quadra com
Guilherme, Thiago Manoel, Rogé-
rio, Edmundo, Guido, Roni e Ví-
tor Boleto. O Uruguai, com Emili-
ano, Nico, Nesta, Rafa, Pipas,
Roberti e Fabian.

A programação deste sábado
começa às 9h30 com um jogo exi-
bição do campeão brasileiro Sub-
17, o Praia Clube de São Francis-
co. A partir das 10h, o Futebol
Atlético de Niterói, campeão bra-
sileiro Sub-20, enfrenta a equipe
do Iate Clube Jardim Guanabara.
E às 10h30, os masters do Bota-
fogo jogam contra os masters do
Nova Iguaçu. A equipe alvinegra
tem, como destaques, o goleiro
Ricardo Cruz, os meias Mendon-
ça e Djair e o atacante Nílson Dias.
Já o Nova Iguaçu tem como atra-
ção o meia Zinho, tetracampeão
mundial na Copa de 2002.


